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Renovias aponta cuidados com 
neblinas ao trafegar pelas rodovias 

da região

Vereadores 
conquistam 

novos recursos 
para a saúde de 
Santo Antônio 

de Posse

Jaguariúna sedia evento sobre alternativas de 
desenvolvimento

Jaguariúna foi sede na 
tarde desta quarta-feira, dia 
22 de junho, do evento “Alter-
nativas de Desenvolvimento”, 
promovido pela Uvesp (União 
dos Vereadores do Estado 
de São Paulo), Governo do 
Estado de São Paulo e Desen-
volveSP, em parceria com a 
Prefeitura de Jaguariúna e a 
Fapetec (Fundação de Apoio a 
Pesquisa, Ensino, Tecnologia 
e Cultura).

O encontro foi realizado no 
Boulevard do Centro Cultural 
e contou com as presenças do 
prefeito de Jaguariúna e presi-
dente do Conselho de Desen-
volvimento da RMC (Região 
Metropolitana de Campinas), 
Gustavo Reis, e do secretário 
estadual de Turismo e Via-
gens, Vinícius Lummertz.
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Com a chegada do inver-
no, é comum a formação 
de neblinas em diversos 
trechos das rodovias. Para 
alertar os motoristas sobre 
os cuidados necessários ao 
dirigir sob influência desse 
efeito climático, a Renovi-
as chama a atenção para a 
prudência dos motoristas ao 

trafegar com a visibilidade 
comprometida.

O coordenador de Aten-
dimento da Renovias, Alber-
to Correia Junior, comenta 
que os cuidados devem ser 
maiores para quem dirige à 
noite e no início das man-
hãs. “Estes são os períodos 
mais frios e que a incidência 

de neblina pode ser maior. 
Nestas condições, o mo-
torista deve trafegar com o 
farol baixo aceso para não 
ofuscar mais a visibilidade. 
Em situações de neblina 
intensa, a concessionária 
deve ser acionada através 
do telefone de emergência”, 
orienta.

Os vereadores Alfredo Apa-
recido de Souza (Guinho/
MDB) e Claudia Pinho Lalla 
(AGIR) anunciaram esta se-
mana novas conquistas para 
a saúde de Santo Antônio de 
Posse. A vereadora conseguiu 
a destinação de uma emenda 
parlamentar do deputado 
federal Celso Russomano 
(Republicanos), no valor de 
R$ 200 mil.

Corporação Musical, de Artur 
Nogueira, celebra 98 anos com 

espetáculo “Pra Ver a Banda Passar”

Mogi Guaçu e 
Pinhal firmam 

Termo de 
Cooperação para 
ações integradas 

das Guardas Civis 
Municipais

Base do Corpo 
de Bombeiros 

de Pedreira será 
inaugurada neste 

sábado, 25 de 
junho

Polo 
Astronômico 

abre 
inscrições 

para curso de 
férias para 

iniciantes em 
Amparo-SP

O prefeito Rodrigo Falsetti 
recebeu na manhã dessa quin-
ta-feira, 23 de junho, a prefeita 
de Espírito Santo do Pinhal, 
Cristina Brandão, para assina-
tura do Termo de Cooperação 
Técnica voltado à implementa-
ção de ações integradas entre 
as Guardas Civis Municipais 
(GCM).

A medida tem por objetivo 
possibilitar a realização de 
ações de prevenção primária 
da violência e a proteção do 
patrimônio ecológico, histó-
rico, cultural, arquitetônico e 
ambiental dos municípios por 
meio do trabalho de policia-
mento das Guardas em áreas 
de interesse comum.

A Prefeitura de Pedreira e 
o Governo do Estado de São 
Paulo realizam neste sábado, 
25, a partir das 10 horas, a so-
lenidade oficial de inauguração 
da Base do Corpo de Bombei-
ros “Antônio Aparecido de 
Godoy”, localizada na Avenida 
Antônio Serafim Petean, nº 
3.200, próximo a Rotatória 
para Amparo. A construção 
de uma Base do Corpo de 
Bombeiros em Pedreira é uma 
demanda antiga da população 
e dos empresários da cidade.

“Tocando coisas de amor”, 
a Corporação Musical 24 de 
Junho convida a todos “Pra 
Ver a Banda Passar”. O espe-
táculo, que celebra os 98 anos 
de história da banda noguei-
rense, acontece no próximo 
domingo (26), a partir das 
19h, na Praça do Coreto, no 

Centro. O evento é gratuito e 
conta com apoio da Prefeitura 
de Artur Nogueira, por meio 
da Secretaria de Cultura&Tu-
rismo. 

A Corporação Musical pro-
moverá desta vez a integração 
entre diferentes tribos, instru-
mentos e repertório. 

                   Página 7.                    Página 8.

                   Página 2.



224 de Junho de 2022 - Caderno a |

ARTIGOSARTIGOS

Publicado por LC Benedito & Vicenzotti ltda. - 
CNPJ: 68.282.656/0001-88
Diretor Geral: Luis Carlos Benedito - Funda-
ção: 02/04/1999

Redação: 
(19) 3896-1581 - E-mail: jornalismo@jorna-
loregional.net  
Circulação:
Amparo - Artur Nogueira - Conchal - Cosmó-
polis - Engenheiro Coelho - Espirito Santo 
do Pinhal - Estiva Gerbi- Holambra- Itapira 
- Jaguariúna - Mogi Guaçu - Mogi Mirim - 
Paulínia - Pedreira - Santo Antonio de Posse
Serviço de atendimento ao assinante  e 
assinatura: De segunda  a  sexta-feira,  das 
8h00 às 18h00
ENDEREÇO:

Santo Antonio de Posse: Travessa Joaquim 
Alves Barbosa, nº 65 – Centro

Central de Anúncios:
(19) 3896-1581  |  3896-1916 -   E-mail: 
comercial@lclider.com.br
COLABORADORES:
O Regional abre espaço para os 
interessados em publicar seus artigos. 
Entre  em contato pelo email:  jornalismo@
jornaloregional.net
Os artigos publicados neste jornal são de 
total responsabilidade de seus autores e não 
refletem a opnião deste jornal. O Jornal O 
Regional se reserva ao direito de selecioná-
-los para publicação e fazer adequadações à 
linha editorial. As correspondência sem iden-
tificação completa serão desconsideradas.

Saúde de Artur Nogueira recebe 
R$ 250 mil para Atenção Básica

Deputados Federais destinam 
mais de 360 mil para Saúde do 

município

Vereadores conquistam novos 
recursos para a saúde do 

município

De Artur Nogueira

A Prefeitura de Artur 
Nogueira foi contemplada 
com R$ 250 mil para a Se-
cretaria de Saúde. O recur-
so, conquistado via emenda 
parlamentar do deputado 
federal Guilherme Campos, 
será destinado à Atenção 
Básica.

O anúncio da verba foi 
feito após visita do deputa-
do ao Gabinete Municipal, 
na tarde desta segunda-
-feira (20). O parlamentar 
foi recebido pelo prefeito 
Lucas Sia, que agradeceu 
pelos recursos. 

“Em nome da Prefeitu-
ra, agradeço ao deputado 
Guilherme Campos por 
essa importante ajuda à 
Secretaria de Saúde, e que 
auxiliará na oferta de ser-
viços de qualidade à popu-
lação nogueirense. Todos 
os trâmites legais já estão 
sendo providenciados e 
em breve o recurso estará 
disponível”, frisou Sia.

De Itapira

Através da liberação de 
emendas, deputados fede-
rais de diferentes partidos 
destinaram mais de R$ 
360 mil para a Secretaria 
Municipal de Saúde. Já dis-
poníveis em conta, alguns 
recursos são destinados 
ao custeio de serviços da 
Atenção Primária e de Mé-
dia e Alta Complexidade 
e outros para aquisição 
de equipamentos. “Nós 
agradecemos a todos por 
esses recursos. Com essas 

emendas podemos fazer 
alguns investimentos em 
diversos setores e as verbas 
também nos ajudam nos 
custos básicos da pasta”, 
disse o prefeito Toninho 
Bellini.

Para custeio de servi-
ços da Atenção Primária 
foram destinados R$ 100 
mil do Deputado Cezinha 
da Madureira (PSD) e mais 
R$ 80 mil do Deputado 
Luiz Carlos Motta (PL). Já 
para o custeio de Média e 
Alta complexidade foram 
destinados R$ 150 mil pelo 

Deputado Guilherme Der-
rite (PL), sendo R$ 100 mil 
para o Hospital Municipal 
e R$ 50 mil para a APAE 
(Associação de Pais e Ami-
gos dos Excepcionais) de 
Itapira.

A Deputada Carla Zam-
belli (PL) também destinou 
R$ 31.976,00 que foram 
utilizados para a aquisição 
de equipamentos para as 
Unidades Básicas de Saúde 
do município, dentre eles 
mesas ginecológicas, focos 
refletores, ventiladores, 
bebedouros e outros.

De Santo Antônio de 
Posse

Os vereadores Alfre-
do Aparecido de Souza 
(Guinho/MDB) e Clau-
dia Pinho Lalla (AGIR) 
anunciaram esta semana 
novas conquistas para a 
saúde de Santo Antônio 

de Posse. A vereadora 
conseguiu a destinação 
de uma emenda parla-
mentar do deputado fe-
deral Celso Russomano 
(Republicanos), no valor 
de R$ 200 mil. O recurso 
já está no caixa do Fundo 
Municipal de Saúde para 
ser utilizado em melho-

rias nos serviços presta-
dos à população.

Já o vereador Guinho 
articulou junto às lide-
ranças de seu partido, 
deputado federal Baleia 
Rossi e deputado estadu-
al Jorge Caruso, a inter-
mediação com o Governo 
do Estado para que o mu-
nicípio fosse contempla-
do com um veículo para 
auxiliar no transporte de 
pacientes dentro e fora 
da cidade. A van modelo 
Renault Master chegou 
ao município nesta terça-
-feira (21) para reforçar a 
frota municipal da Saúde 
no atendimento às neces-
sidades da população.

O Estado surgiu para 
coordenar a convivên-
cia e para permitir que, 
dentro dele, desabro-
chem as vocações plu-
rais e individuais. É 
conceituado como so-
ciedade de fins gerais. 
O que significa isso? 
É um ambiente guar-
da-chuva para que se 
desenvolvam e sobre-
vivam as sociedades de 
fins particulares – ex: a 
família – e cada pessoa 
humana.

Só que o homem é 
um bicho perigoso. 
Basta assumir poder e 
não quer mais largar 
dele. Ao contrário: faz 
tudo para se perpetu-
ar no cargo. Com isso, 
os Estados modernos 
se tornaram enormes 
patologias. Sabem de 
tudo, comandam tudo 
e querem tomar conta 
de tudo.

O resultado é aque-
le que já conhecemos: 
tudo o que o Estado faz 
é mais demorado, mais 
dispendioso e menos 
eficiente. Além disso 
– o que é pior – paira 
sobre essa atividade 
estatal a chaga inextin-

guível da corrupção.
Não se justifica o 

Estado imiscuir-se na-
quilo que a iniciativa 
privada sabe fazer e o 
faz de maneira incri-
velmente superior. Há 
campos em que ele tem 
de atuar para suprir a 
insuficiência do par-
ticular. Mas competir 
com o particular é jo-
gar dinheiro do povo 
fora. 

São poucas as tarefas 
das quais ele não pode 
abrir mão. Segurança 
pública é uma delas, a 
administração da Jus-
tiça também. Em par-
te a educação, porque 
é essencial que haja 
um leque de múltiplas 
oportunidades para as 
famílias escolherem. 
Escolas confessionais, 
militares, teosóficas, 
logosóficas, piagetia-
nas, montessorianas, 
etc. Até o home-schoo-
ling não deve ser veda-
do. Se os pais puderem 
escolher uma escola 
particular e o Estado 
se encarregar de pagar 
bolsas, por via indireta 
ele fará com que a es-
cola pública se torne 

melhor e tente se equi-
parar à mantida pelos 
particulares. 

Nem tudo o que só o 
Estado pode fazer deve 
crescer ao infinito. O 
Judiciário, por exem-
plo. Quando ele cres-
ce vegetativamente, 
quando ele se converte 
num calvário com qua-
tro instâncias e mais de 
cem recursos possíveis, 
no sistema recursal ir-
racional e caótico, ele 
faz com que as pesso-
as procurem resolver 
de outra maneira os 
seus problemas. Com 
o tempo, a Justiça se 
desprestigia e pode se 
tornar até descartável.

Isso tem de estar na 
mira dos responsáveis, 
porque o crescimento 
em quantidade é como 
câncer: pode, se não 
for tratado, conduzir à 
morte. 

*José Renato Na-
lini é Reitor da UNI-
REGISTRAL, docente 
da Pós-graduação da 
UNINOVE e Presiden-
te da ACADEMIA PAU-
LISTA DE LETRAS – 
2021-2022.

Como ter equilíbrio 
emocional num mun-
do onde o foco no ex-
terno se tornou tão 
importante? Por trás 
de inúmeras doenças 
emocionais e, por con-
sequência, físicas es-
tão os desequilíbrios 
psíquicos. Sensação 
de angústia constante 
e fracasso acomete a 
maioria das pessoas e 
trazido sofrimento. A 
frase mais repetida ul-
timamente é “me sinto 
perdido’’.

Então, como resga-
tar o equilíbrio emo-
cional? Primeira coisa: 
nos esquecemos de que 
habitamos um corpo e 
temos necessidades de 
uma evolução espiritu-
al, emocional e física. 
À medida que nos dis-
tanciamos de nós, co-
meçamos a sofrer para 
que haja um retorno à 
nossa essência. Quanto 
mais distantes estamos 
de nós, mais sofremos. 
Sabe aquela sensação 
de angústia indefinida 
e uma ansiedade cons-
tante? Muitas vezes é 
um chamado do seu 
Eu para retornar para 
casa. Como fazer isso 
na prática? 

A primeira estraté-
gia para o equilíbrio é 
a meditação. Apenas 
encontre uma postura 
relaxante, seja senta-
do, deitado ou até em 
pé. Feche os olhos por 
5 a 10 minutos. Respi-
re e visualize uma cor, 
que pode ser branca, 
rosa, amarela, azul, 
verde ou violeta. As 
cores, ajudam a seu 
cérebro a ter algo para 
pensar. Elas têm um 
efeito no sistema ner-
voso, além de renova-
ção para a saúde física, 
sentirá mais tranquili-
dade, paz interior, sen-

sação de que as coisas 
estão fluindo, controle 
sadio da vida, conexão 
com você mesmo e in-
timidade com a ener-
gia criadora, que você 
pode chamar de Deus, 
Universo ou o nome 
que você se sentir con-
fortável para essa fon-
te de Amor Inesgotá-
vel. 

Não abra o celular 
quando acordar pela 
manhã. Essa estra-
tégia é fundamental 
nos dias que vivemos.
Quando fazemos isso, 
enviamos um coman-
do para nosso cérebro 
de que: “todo mundo 
é mais importante do 
que nós”, e o segun-
do é “eu estou muito 
atrasado na vida!’’.  
Esses comandos vão 
disparar sentimentos 
de tristeza, ansiedade 
e sensação de fracas-
so. Com o bombardeio 
de informação tenderá 
perder o foco do que 
iria fazer. Com a falsa 
realidade das mídias 
sociais poderá sentir-
-se triste, pois sua vida 
está dentro de sua nor-
malidade. Os prejuízos 
costumam vir a médio 
e longo prazo, na cor-
reria do dia, apenas 
sentimos ansiedade e 
angústia, mas a longo 
prazo podemos ter um 
quadro de depressão e 
doenças orgânicas. A 
forma como iniciamos 
o nosso dia vai ditar 
como será todo o res-
tante.

Inclua na sua vida 
diária uma atividade 
física de pelo menos 
30 minutos. Seja uma 
caminhada mais in-
tensa, para sentir seu 
corpo aquecido, algo 
na água, como a nata-
ção ou hidroginástica, 
uma dança, yoga. Nem 

sempre você precisa de 
academia para fazer 
exercícios físicos. Im-
portante é fazer algo 
que você sinta a ener-
gia fluindo em seu cor-
po. O corpo é uma bela 
máquina que não pode 
ficar parada. O que 
acontece com um carro 
parado na garagem por 
multo tempo? Segun-
do o médico neurolo-
gista e neuro-oncolo-
gista, Gabriel Novaes 
de Rezende Batistella, 
o exercício melhora o 
fluxo sanguíneo e pro-
tege a memória.

Pare de se comparar 
com os outros! Quan-
do fazemos isso, per-
demos a energia que 
serviria para construir 
a nossa vida do jeito 
que desejamos. Você 
pode até admirar ou-
tras pessoas e se ins-
pirar com elas, mas 
sempre lembrando que 
elas têm uma história 
e você outra. Quando 
começamos a colocar 
isso em prática, perce-
bemos um sentimen-
to de amor próprio, 
uma sensação de vida 
acontecendo passa a 
fazer parte de nosso 
universo, aquela auto-
confiança tão desejada 
nasce como um hábito 
diário.

Lembre-se: você é 
único! Tem um imenso 
poder dentro de você, 
se ao menos olhar um 
pouquinho para isso, 
começará a sentir e ex-
perienciar o gosto da 
liberdade.

*J. Schneider, é psi-
cóloga, escritora, coa-
ch e mentora. Criadora 
do método “Desenvol-
vimento do Poder In-
terno”. Autora do livro 
“Caroline e seus Mun-
dos”.

Estado tentacular é monstro

4 maneiras de ter equilíbrio 
emocional

*Por  José Renato Nalini

*Por J. Schneider
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Renovias aponta cuidados com neblinas ao trafegar 
pelas rodovias

OAB SP promove debate sobre o fim da vigência da 
suspensão de despejos em razão da pandemia

Poupatempo realiza neste sábado (25) mais um 
mutirão para motoristas que precisam renovar a CNH 

ainda neste mês 

Da Redação
 
Com a chegada do in-

verno, é comum a for-
mação de neblinas em 
diversos trechos das rodo-
vias. Para alertar os mo-
toristas sobre os cuidados 
necessários ao dirigir sob 
influência desse efeito 
climático, a Renovias 
chama a atenção para a 
prudência dos motoristas 
ao trafegar com a visibili-
dade comprometida.

O coordenador de 
Atendimento da Renovi-

as, Alberto Correia Junior, 
comenta que os cuidados 
devem ser maiores para 
quem dirige à noite e no 
início das manhãs. “Estes 
são os períodos mais frios 
e que a incidência de neb-
lina pode ser maior. Nes-
tas condições, o motorista 
deve trafegar com o farol 
baixo aceso para não ofus-
car mais a visibilidade. 
Em situações de neblina 
intensa, a concessionária 
deve ser acionada através 
do telefone de emergên-
cia”, orienta.

Diante da pouca visi-
bilidade provocada pela 
neblina, as principais ori-
entações são reduzir grad-
ualmente a velocidade e 
manter maior distância do 
veículo que segue à frente. 
Também é importante 
evitar o embaçamento dos 
vidros, acionando a venti-
lação, o ar-condicionado 
ou abrindo levemente as 
janelas. Para limpar os 
vidros, utilize o limpador 
de para-brisa e desem-
baçador e evite usar as 
mãos.

“Outra atitude errada 
dos motoristas é acio-
nar o pisca-alerta com o 
veículo em movimento. 
Esta é uma ação que pode 
provocar acidentes, pois 
os carros que vêm atrás 
podem pensar que há um 
carro parado na pista e 
frear bruscamente”, alerta 
o coordenador.

Caso a visibilidade es-
teja totalmente prejudi-

cada e o condutor não se 
sinta seguro para seguir 
viagem, a recomendação é 
nunca estacionar o veículo 
em locais de risco, procu-
rando parar em um local 
seguro, distante da rodo-
via, preferencialmente em 
postos de serviço ou bases 
das concessionárias.

Confira os principais 
pontos de potencial in-
cidência de neblina nas 
rodovias:

Rodovia SP-340
Km 134 ao 137 – em 

Jaguariúna
Km 145 ao 149 – entre 

Santo Antônio de Posse e 
Mogi Mirim

Km 166 ao 170 – entre 
Mogi Mirim e Mogi Guaçu

Km 202 ao 206 – em 
Aguaí

Rodovia SP-350
Km 248 ao 250 – em 

Itobi
Km 256 ao 257 – em 

São José do Rio Pardo

Rodovia SP-215
Km 33 ao 34 – em Var-

gem Grande do Sul
Km 37 ao 38 – em Var-

gem Grande do Sul
Km 44 ao 46 – em Casa 

Branca

Rodovia SP-342
Km 208 ao 212 – em 

Espírito Santo do Pinhal
Km 238 ao 239 – em 

Águas da Prata

Rodovia SP-344
Km 208 ao 210 – em 

Aguaí
Km 219 ao 222 – em 

São João da Boa Vista
Km 228 ao 230 – em 

São João da Boa Vista
A incidência de neblina 

nos pontos acima ocorre 
em poucos dias do ano e a 
densidade não resulta em 
maiores limitações ou ob-
struções de visão para os 
motoristas.

O Serviço de Atendi-
mento ao Usuário (SAU) 
está disponível 24 horas 
por dia aos clientes da 
Renovias. Para acioná-lo, 
basta ligar para o núme-
ro 0800 055 9696 ou 
usar um dos telefones de 
emergência, implanta-
dos a cada quilômetro. 
Condições antecipadas do 
tráfego e dicas de segu-
rança podem ser obtidas 
pelo site www.renovias.
com.br.

A malha viária da 
Renovias faz a interligação 
entre Campinas, Circuito 
das Águas e sul de Minas 
Gerais através das Rodo-
vias SP-340 (Campinas/
Mococa), SP-342 (Mogi 
Guaçu/Águas da Prata), 
SP-344 (Aguaí/Vargem 
Grande do Sul), SP-350 
(Casa Branca/São José do 
Rio Pardo) e SP-215 (Var-
gem Grande do Sul/Casa 
Branca), com extensão de 
345,6 quilômetros.

Da Redação

A Ordem dos Advoga-
dos do Brasil seção São 
Paulo (OAB SP) promov-
erá, na próxima sexta-fei-
ra (24), das 14h às 18h, 
seminário sobre o fim da 
vigência da suspensão de 
despejos e desocupações 
em áreas urbanas e rurais 
em razão da pandemia da 
Covid-19.

O evento, que será re-
alizado de forma híbrida 
– na sede da Secional e 
com transmissão ao vivo 
pela WebTV OAB SP, no 
YouTube –, debaterá os 
desafios e as possíveis 
soluções com o térmi-
no do prazo da Arguição 
de Descumprimento de 
Preceito Fundamental 
(ADPF) 828, do Supremo 
Tribunal Federal (STF), 
prevista para 30 de jun-

ho de 2022. As inscrições 
são gratuitas e devem ser 
feitas por meio da plata-
forma Sympla [https://
bit.ly/3xBa8oM].

Promovido pelas 
comissões de Direitos 
Humanos, de Direito 
Urbanístico e pela Sec-
retaria Cultural da OAB 
SP, o seminário visa abrir 
um diálogo efetivo com 
o sistema de justiça pau-
lista, institutos, movi-
mentos sociais e poder 
público estadual. Após 
as exposições sobre os 
problemas referentes ao 
fim da vigência da ADPF 
828, a OAB SP vai prepa-
rar um documento que 
será apresentado às au-
toridades dos Três Po-
deres do Estado, ao Con-
selho Nacional de Justiça 
(CNJ) e ao próprio STF.

Segundo o membro da 

Comissão de Direitos Hu-
manos, Rildo Marques de 
Oliveira, cerca de 42 mil 
famílias podem ser despe-
jadas, devido ao término 
do prazo da Arguição. 
“Com isso, o contingente 
de pessoas em situação 
de rua pode ter um au-
mento sem precedentes”, 
ressalta ele, que coordena 
o Núcleo de Movimentos 
Sociais e População de 
Rua, da Secional paulista.

Serviço
Seminário “O fim do 

prazo da ADPF 828 do 
STF: desafios e soluções a 
curto prazo”

Quando: 24 de junho, 
das 14h às 18h

Onde: Rua Maria Pau-
la, 35, Bela Vista, São 
Paulo (SP) – auditório do 
2ª andar

Transmissão: youtube.
com/c/webtvoabsp

Da Redação

Os condutores que 
tiveram a CNH (Cartei-
ra Nacional de Habil-
itação) vencida entre 
março e abril de 2021 
têm até o dia 30 de jun-
ho deste ano para reno-
var o documento. Para 
ajudar aqueles que se 
encontram nesta situ-
ação, o Poupatempo 
irá promover mais um 
mutirão, o último do 
mês, com 9,3 mil vagas 
para atendimento no 
próximo sábado (25) 
em todas as unidades 
do programa. 

A grade de agenda-
mento ficará disponível 
nesta quarta-feira (22) 
para o atendimento 
presencial. O serviço 
deve ser marcado pre-
viamente pelos canais 
eletrônicos de forma 
gratuita – portal www.
poupatempo.sp.gov.br, 
aplicativo Poupatempo 
Digital e totens de au-

toatendimento. 
Lembrando que os 

documentos que forem 
solicitados a partir de 
agora já serão emiti-
dos no novo modelo da 
CNH pelo Detran.SP. 
Atendendo à Resolução 
nº 886 do Conselho 
Nacional de Trânsito 
(Contran), a mudança 
altera características 
da identidade visual da 
carteira de motorista, 
agora em tons de verde 
e amarelo, e possibili-
ta a inclusão de infor-
mações como o nome 
social, para quem já 
possui essa opção no 
RG, filiação afetiva e 
o uso do código MRZ, 
que permite ao condu-
tor embarcar em ter-
minais de autoatendi-
mento nos aeroportos 
brasileiros. 

Neste ano, o Poupa-
tempo já realizou 
quase 1,5 milhão de 
atendimentos para so-
licitações de renovação 

de CNH, sendo que 
apenas 551 mil foram 
feitas presencialmente.  
Ao longo de todo o ano 
passado, 7 milhões de 
cidadãos deram entra-
da ao processo de ren-
ovação da habilitação 
no Poupatempo e, 
desse total, 4,5 milhões 
de solicitações (65%) 
foram realizadas de 
forma online. 

Importante reforçar 
que a renovação sim-
plificada deve ser feita 
preferencialmente de 
forma remota, tan-
to pelo Poupatempo 
quanto pelos canais do 
Detran.SP. Para isso, 
o motorista não pre-
cisa comparecer pres-
encialmente em uma 
unidade, bastando se-
guir o passo a passo do 
atendimento online, 
realizar o exame médi-
co na clínica indicada 
durante o processo e o 
novo documento che-
gará ao endereço de ca-

dastro, pelos Correios. 
Os motoristas que 

tiverem CNH nas cat-
egorias C, D ou E pre-
cisam realizar o exame 
toxicológico em lab-
oratório credenciado 
pela Secretaria Nacio-
nal de Trânsito (Sena-
tran) com antecedên-
cia, pois o laudo poderá 
ser solicitado durante 
o exame médico. O ex-
ame é válido por dois 
anos e meio para meno-
res de 70 anos e tem 
a mesma validade da 
CNH para maiores de 
70 anos. Outra opção 
é o condutor solicitar 
o rebaixamento de cat-
egoria, o que também 
pode ser feito pelos ca-
nais digitais, inclusive 
durante o processo de 
renovação simplifica-
da. 

Renovação da CNH 
Para renovar a CNH, 

basta acessar o por-
tal www.poupatempo.

sp.gov.br ou aplicativo 
Poupatempo Digital, 
clicar em Serviços > 
CNH > Renovação de 
CNH. Após confirmar 
ou atualizar os dados, 
o motorista agenda e 
realiza o exame médico 
na clínica credenciada 
indicada pelo sistema. 

Quem exerce ativ-
idade remunerada ou 
optar pela inclusão do 
EAR na CNH, precisa 
passar também pela 
avaliação psicológica e 
será direcionado a um 
profissional credencia-
do. 

Se for aprovado nos 
exames, é necessário 
pagar a taxa de emissão 
e aguardar as orien-
tações que serão en-
viadas por e-mail pela 
Senatran para acessar 
a CNH Digital, que 
tem a mesma validade 
do documento físico, 
disponível no aplica-
tivo Carteira Digital 
de Trânsito (CDT). O 

código de segurança 
para acessar a CNH 
digital também pode 
ser consultado pelos 
canais eletrônicos do 
Poupatempo. 

Para evitar desloca-
mentos e proporcionar 
mais conforto e como-
didade, o cidadão irá 
receber a CNH física, 
pelos Correios, no en-
dereço indicado pelo 
motorista.

Serviço: 
Mutirão para ren-

ovação de CNH: acon-
tecerá em todas as uni-
dades do Poupatempo, 
com 9,3 mil vagas. 

Data: sábado, 25 de 
junho. 

Horários de aten-
dimento: habitual, de 
acordo com unidade 
escolhida e mediante 
agendamento prévio. 
Os locais e endereços 
podem ser consultados 
no portal www.poupa-
tempo.sp.gov.br. 
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De Itapira

Os professores da 
rede municipal de Edu-
cação que atuam nos 
CEIs (Centros de Edu-
cação Infantil) partici-
param de capacitação 
promovida pela pasta 
nos Horários de Traba-
lho Pedagógico Coleti-
vo (HTPC). O encontro 
ocorreu no salão da Igre-
ja Presbiteriana Central 
na tarde de segunda-fei-
ra, 20.

Ministrada pela pro-
fessora doutoranda Da-
niela Borges da Silva 
Melo e pelo professor 
Edison Manoel da Silva, 
ambos integrantes do 
Laboratório de Psicolo-
gia Genética da Faculda-
de de Educação da Uni-
camp, a formação teve 
como principal objetivo 
promover reflexão sobre 
o desenvolvimento so-
cial, afetivo e cognitivo 
das crianças, a reorga-
nização dos tempos e es-

paços das unidades es-
colares e aprimorar todo 
o trabalho já desenvol-
vido com os bebês e as 
crianças dos CEIs.

Em abril, a Secretaria 
Municipal de Educação 
também promoveu uma 
capacitação para profes-
sores de Educação In-
fantil I e II em parceria 
com a Equipe Multidis-
ciplinar da APAE (Asso-
ciação dos Pais e Amigos 
dos Excepcionais). O 
conteúdo abordado teve 

enfoque no trabalho 
com crianças portadoras 
de TEA (transtorno do 
espectro autista), para-
lisia cerebral, Síndrome 
de Down, deficiência 
intelectual e outras de-
ficiências apresentadas 
por crianças integrantes 
do quadro de alunos da 
rede municipal. A for-
mação aconteceu em 
dois encontros presen-
ciais, no auditório da 
Escola Estadual Elvira 
Santos de Oliveira.

De Jaguariúna

Oito alunos de sete 
escolas da rede munici-
pal de ensino de Jagua-
riúna foram premiados 
na OBMEP (Olimpíada 
Brasileira de Matemá-
tica das Escolas Públi-
cas) 2019 e 2021. Todos 
receberam medalha de 
bronze. A premiação foi 
entregue nesta segun-
da-feira, dia 20 de ju-
nho, no Centro de Con-
venções da Unicamp 
(Universidade Estadual 
de Campinas).

Os medalhistas par-
ticiparam da cerimônia, 
juntamente com seus 
respectivos responsá-
veis, coordenadores das 
unidades de ensino e do 

supervisor Nivail Cozo-
li. As professoras Bru-
na Guidotti Ribeiro de 
Miranda e Luzia Maria 
Carloto Sarti também 
foram homenageadas 
pelo trabalho realizado 
nas escolas onde atuam 
em Jaguariúna.

Além das medalhas, 
os alunos também re-
ceberam certificados e 
uma camiseta da OB-
MEP. Na chegada a Ja-
guariúna, participaram 
de uma confraterniza-
ção com direito a lan-
ches no McDonald’s. 
Jaguariúna também 
participa da edição des-
te ano da OBMEP, que 
terá a segunda fase no 
próximo dia 8 de outu-
bro.

“Essa premiação ser-
ve de estimulo para o 
estudo da matemática 
e esperamos que novos 
alunos sejam premia-
dos no futuro. É sem-
pre um orgulho para o 
município ter nossos 
alunos premiados em 
competições nacio-
nais”, disse a secretária 
de Educação de Jagua-
riúna, Cristina Catão.

Criada em 2005 para 
estimular o estudo da 
matemática e identi-
ficar talentos na área, 
a OBMEP é um proje-
to nacional dirigido às 
escolas públicas e pri-
vadas brasileiras, rea-
lizado pelo IMPA (Ins-
tituto de Matemática 
Pura e Aplicada), com 

o apoio da SBM (Socie-
dade Brasileira de Ma-
temática) e promovida 
com recursos do Minis-
tério da Educação e do 
Ministério da Ciência, 
Tecnologia e Inovações.

Confira a relação de 
alunos de Jaguariúna 
premiados na OBMEP:

Ana Laura Rodrigues 
Leite, da escola Maria 
Tereza Piva

Rafael Oliveira Can-
çado, da escola Mário 
Bergamasco

Samuel Rocha de 
Araújo, da escola Irineu 
Espedito Ferrari

Pietro Tiago Pedrei-
ra Amaral, da escola 
Amâncio Bueno

Carolina Moran-

di Pegorari, da escola 
Amâncio Bueno

Mariana Assis Go-
mes, da escola Sada Sa-
lomão Hossri

Michel Mian, da es-

cola Franklin de Toledo 
Piza Filho

José Elias Leão Mar-
tins, da escola Adone 
Bonetti

De Santo Antônio 
de Posse

A Prefeitura Muni-
cipal de Santo Antô-
nio de Posse por meio 
do Departamento de 
Engenharia e Obras, 
concluiu as reformas 
da EMEF Professo-
ra Isaura de Carvalho 
Coelho, e desde segun-
da-feira, 20, os alunos 

voltaram a usufruir do 
espaço que estava in-
terditado desde o fim 
do ano passado, após 
o telhado da escola ser 
danificado por uma 
forte chuva, impossi-
bilitando a realização 
das aulas em algumas 
salas. Além da refor-
ma, a Secretaria Mu-
nicipal da Educação 
adquiriu nova mobí-

lia com intuito de dar 
mais conforto para os 
alunos.

Em março, foram 
concluídas as refor-
mas da EMEI Beija 
Flor, localizada no 
bairro Jardim das Flo-
res, e da EMEI Castelo 
da Criança, no Jardim 
Maria Helena, que 
também foram dani-
ficadas pelas chuvas 

que atingiram a re-
gião.

As escolas recebe-
ram reforma da co-
bertura, estrutura 
metálica, instalações 
elétricas e pintura em 
todas as salas que es-
tavam danificadas.

Matéria: Anderson 
Oliveira

MTB: 0092086/SP

De Estiva Gerbi

A prefeita de Estiva Ger-
bi, Cláudia Botelho, por 
meio de suas redes sociais, 
anunciou para o próximo 
dia 06 de julho, o adianta-
mento da primeira parcela 

referente ao 13º salário do 
funcionalismo municipal, 
juntamente com o salário 
referente ao mês de junho. 
A exemplo do ano passa-
do, o benefício será pago 
a todos os servidores: con-
cursados, comissionados 

e até mesmo para os que 
têm contrato temporário.

A chefe de recursos hu-
manos, Zenilda Louren-
ço, informou que, com o 
adiantamento da primeira 
parcela do 13º, serão inje-
tados na economia do Mu-

nicípio cerca de R$ 700 
mil reais.

A prefeita, em seu vídeo 
publicado nas redes so-
ciais, destacou o objetivo 
da antecipação. “É muito 
importante porque dá a 
oportunidade de injetar 

mais recursos na nossa 
economia, na compra, no 
consumo da nossa cida-
de, além de, proporcionar 
a quitação de contas dos 
servidores neste momento 
de crise e pós pandemia. 
Fazer este pagamento an-

tecipado de 50% em julho 
é uma demonstração de 
respeito com o dinheiro 
público e de apoio a quem 
tanto nos ajuda na admi-
nistração do dia a dia da 
nossa cidade”, afirmou a 
prefeita.

De Pedreira

A Prefeitura de Pedrei-
ra e o Governo do Estado 
de São Paulo estarão rea-
lizando neste sábado, 25 
de junho, a partir das 10 
horas, a solenidade ofi-
cial de inauguração da 
Base do Corpo de Bom-
beiros “Antônio Apareci-
do de Godoy”, localizada 
na Avenida Antônio Se-
rafim Petean, nº 3.200, 
próximo a Rotatória para 
Amparo.

A construção de uma 
Base do Corpo de Bom-

beiros em Pedreira é uma 
demanda antiga da popu-
lação e dos empresários 
da cidade. “Neste sába-
do, estaremos concluindo 
um sonho de toda a nossa 
população. Destaco todo 
o empenho e trabalho de-
senvolvido pelo ex-pre-
feito Hamilton Bernardes 
Junior e pelo deputado 
estadual Edmir Chedid 
junto ao governador do 
Estado de São Paulo Ro-
drigo Garcia”, enfatiza o 
prefeito Fábio Polidoro. 

Nesta semana a Base 
de Pedreira recebeu os 

equipamentos para po-
der entrar em operação, 
um Auto Bomba de Sal-
vamento (ABS) e uma 
Unidade de Resgate, am-
bos de uma tecnologia 
fantástica. “O Caminhão 
têm motorização de 280 
cavalos, câmbio automa-
tizado, cabine duplicada 
para melhor acomodação 
do efetivo e um reser-
vatório com capacidade 
de 4.000 litros de água. 
Além disto, conta com 
bomba de água de va-
zão 750 GPM, sistemas 
eletrônicos de espuma, 

guincho (mangotinho) e 
todo comando da unida-
de é automatizado. A uni-
dade têm a certificação 
NBR 14.096”, informou o 
secretário de Segurança e 
Cidadania Ângelo Milani 
Pavão.

“Convidamos a popu-
lação para participar da 
inauguração da Base do 
Corpo de Bombeiros de 
Pedreira e assim agrade-
cer o Governo do Estado 
à efetivação de um pro-
jeto ansiosamente dese-
jado”, concluiu o prefeito 
Fábio Polidoro.

Secretaria de Educação promove capacitações para professores 
da Educação Infantil

Jaguariúna tem 8 alunos da rede municipal premiados na 
Olimpíada de Matemática

Prefeitura conclui reforma da EMEF Isaura de Carvalho Coelho

Prefeita de Estiva Gerbi anuncia antecipação do 13° salário dos 
servidores públicos municipais  

Base do Corpo de Bombeiros de Pedreira será inaugurada 
neste sábado, 25 de junho
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Jaguariúna sedia evento sobre alternativas de 
desenvolvimento

Campanha de Vacinação contra a Raiva Animal está 
sendo realizada pela Prefeitura de Pedreira

Holambra realiza eleição para escolha de 
Conselheiro Tutelar e suplentes neste domingo

SAMA faz apresentação de projeto itapirense em 
encontro estadual do Programa Município Verde Azul

De Jaguariúna

Jaguariúna foi sede 
na tarde desta quar-
ta-feira, dia 22 de junho, 
do evento “Alternativas 
de Desenvolvimento”, 
promovido pela Uvesp 
(União dos Vereadores 
do Estado de São Pau-
lo), Governo do Estado 
de São Paulo e Desen-
volveSP, em parceria 
com a Prefeitura de 

Jaguariúna e a Fapetec 
(Fundação de Apoio a 
Pesquisa, Ensino, Tec-
nologia e Cultura).

O encontro foi real-
izado no Boulevard do 
Centro Cultural e con-
tou com as presenças do 
prefeito de Jaguariúna 
e presidente do Consel-
ho de Desenvolvimento 
da RMC (Região Met-
ropolitana de Campi-
nas), Gustavo Reis, e 

do secretário estadual 
de Turismo e Viagens, 
Vinícius Lummertz. 
Também participaram 
Sebastião Misiara, pres-
idente do Conselho 
Gestor da Uvesp, Lucas 
Dib, representante do 
DesenvolveSP, e o presi-
dente da Câmara de Jag-
uariúna, Afonso Lopes 
Silva, além de prefeitos, 
vereadores e secretários 
municipais.

O prefeito Gustavo 
Reis destacou a im-
portância do investi-
mento em infraestrutura 
para alavancar o cresci-
mento das cidades. “O 
município, o Estado e o 
país só são fortes quan-
do se tem desenvolvi-
mento e investimento 
em infraestrutura. Não 
adianta fazermos mais 
do mesmo. Isso é impor-
tante para que, na ponta, 

a gente possa melhorar 
a vida da população”, 
disse o prefeito.

O secretário estadu-
al Vinícius Lummertz 
fez uma palestra sobre a 
retomada do turismo e 
o potencial turístico do 
Estado de São Paulo e 
municípios. “A deman-
da por turismo é maior 
que a oferta em São Pau-
lo, e isso é muito raro. 
Outros estados têm que 
sair e vender o turismo 
para fora. Nós podemos 
crescer mais. Para isso 
é preciso investir em in-
fraestrutura. Fomentar 
ainda mais o potencial 
turístico local”, disse 
Lummertz.

Sebastião Misiara 
enalteceu as qualidades 
turísticas de Jaguariú-
na e região. “Jaguariúna 
tem tudo pra ser uma 
cidade turística e tem 
dado passos importantes 

para o desenvolvimento, 
dando exemplos do res-
peito pelo lado social e 
econômico”, afirmou.

O seminário também 
contou com palestra da 
especialista em gestão 
Karina Rodrigues, ser-
vidora da Prefeitura de 
Jaguariúna, que apre-
sentou soluções inteli-
gentes e exitosas para 
que o poder público 
fique conectado com os 
moradores.

O DesenvolveSP e 
seus técnicos apresen-
taram oportunidades de 
crédito para as prefei-
turas executarem obras 
de infraestrutura com 
juros menores. Também 
foram apresentadas aos 
vereadores propostas 
das melhores práticas 
legislativas que garan-
tam desenvolvimento 
do turismo, com preser-
vação do meio ambiente.

De Pedreira

As secretarias mu-
nicipais de Agricultura, 
Abastecimento e Meio 
Ambiente e de Saúde da 
Prefeitura de Pedreira 
estão desenvolvendo a 
Campanha de Vacinação 
contra a Raiva Animal 
para cães e gatos.

Neste ano a imuni-
zação está acontecendo 
somente com o agenda-
mento através da Central 
de Atendimento ao Ci-

dadão - Telefone: 156. “As 
pessoas devem ligar e re-
alizar o cadastramento do 
seu animal de estimação, 
em seguida os médicos 
veterinários entrarão em 
contato e marcarão o dia 
e horário para que o ani-
mal seja imunizado”, de-
staca o secretário de Meio 
Ambiente Luciano Dalto 
de Godoi. 

A recomendação é de 
que os animais estejam 
com coleira e guia e se-
jam conduzidos sempre 

por um adulto. As fêmeas 
em gestação podem ser 
vacinadas normalmente. 
Não devem ser vacinados 
animais que apresentem 
sintomas como vomito, 
diarreia, febre ou que es-
tejam sem se alimentar 
por vários dias. Nesses 
casos a recomendação 
é aguardar que as 
condições do animal este-
jam normalizadas.

A raiva é uma doença 
infecciosa aguda provoca-
da por um vírus que com-

promete o sistema ner-
voso central e pode levar 
à morte. Ela é transmiti-
da pela saliva do animal 
contaminado. Entre os 
sintomas estão mudança 
de comportamento, di-
ficuldade para engolir e 
excesso de salivação. A 
doença não tem cura. Por 
isso, a conscientização é 
fundamental. 

Informações também 
podem ser obtidas pelo 
telefone: (19) 99811-
3233. 

De Holambra

A Prefeitura de Hol-
ambra realiza neste do-
mingo, dia 26 de junho, 
eleição para escolha de 
um novo conselheiro tu-
telar titular e 5 suplentes 
para atuação no mu-
nicípio. O processo de 
votação será realizado 
das 9h às 16h no Núcleo 
de Atenção e Orientação 
Terapêutica ao Trabalho, 

o NAOTT. Para votar é 
necessário que o morador 
da cidade seja maior de 
16 anos, inscrito na 75ª 
Zona Eleitoral e que apre-
sente título de eleitor e 
documento de identidade 
oficial com foto.

“Cada eleitor deve es-
colher apenas um candi-
dato”, explicou a diretora 
municipal de Promoção 
Social, Viviane Furgeri. 
“Quem tiver a maior 

votação acumulada será 
eleito titular, para exer-
cício imediato da função. 
Os outros ficarão na 
condição de suplentes. 
Seis pessoas inscritas 
foram consideradas aptas 
para a candidatura”.

O Conselheiro Tutelar 
é responsável por auxiliar 
na defesa dos direitos e 
interesses das crianças e 
adolescentes em situação 
de vulnerabilidade social 

do município. O NAOTT, 
local de votação, fica na 
Rua Frésias, 66, no bairro 
Girassóis de Holanda.

Confira o nome e o 
número dos candidatos:

Néia – 05
Paula Cristina – 06
Sidméia – 07
Diego Filipini – 09
Leonardo Carneiro – 

10
Andrieli Arantes - 12

De Pedreira

Na última quarta-fei-
ra, 15, o Secretário de 
Agricultura e Meio Am-
biente José Aparecido 
Perentel Rostirola e o 
biólogo Anderson Mar-
telli representaram o 
município no seminário 
Iniciativas Munici-
pais: Fala Município 
Verde Azul promovi-
do pela Secretaria de 
Infraestrutura e Meio 
Ambiente do Gover-
no do Estado de São 
Paulo para que as ci-
dades apresentassem 

experiências exitosas 
que são exemplo no 
Estado. O encontro 
ocorreu de forma pres-
encial na capital pau-
lista e foi transmitida 
pelo canal da Secretar-
ia Estadual no Youtube 
(assista aqui: https://
w w w . y o u t u b e . c o m /
w a t c h ? v = y 5 7 U m R _
FQTU). Outras cidades 
também foram selecio-
nadas para apresentar 
iniciativas.

O projeto apresenta-
do por Itapira foi o plan-
tio de árvores nativas 
visando a neutralização 

dos gases causadores do 
efeito estufa emitidos 
durante as plenárias 
do Comdema (Consel-
ho Municipal de Defe-
sa do Meio Ambiente). 
O biólogo Anderson 
Martelli – que é o in-
terlocutor do Programa 
Município Verde Azul 
(PMVA) no município 
– foi o responsável pela 
explanação. “Essa ação 
realizada pelos consel-
heiros no fim do ano 
passado vai de encon-
tro à adesão de Itapira 
no Acordo Ambiental 
São Paulo que visa a re-

dução dos gases estufa 
e também a tudo que 
foi discutido no encon-
tro COP 26, realizado 
em Glasgow”, explicou 
Martelli. 

De acordo com o 
secretário José Apa-
recido Perentel Rosti-
rola, o convite para 
apresentar o projeto 
foi mais um importante 
reconhecimento do mu-
nicípio no Programa 
Município Verde Azul. 
“Mais uma vez nossas 
iniciativas estão sendo 
reconhecidas a nível es-
tadual. Nossos agradec-

imentos a toda a equipe 
da SAMA e outras sec-
retarias envolvidas, ao 
Comdema, SAAE, As-
corsi e todos que direta 

ou indiretamente con-
tribuem com as boas 
práticas ambientais 
em nossa cidade”, de-
clarou.
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SAAE inicia instalação de novos medidores de vazão

Sucesso de público, Feira Noturna de Jaguariúna já atraiu 
mais de 20 mil visitantes

SAAE reforça trabalho em equipe com dinâmica de grupo

Mutirão de limpeza no jardim planalto

SAAE realiza substituição de rede no 
paraíso da cachoeira

Saúde inicia aplicação da 5ª dose contra Covid-19 em 
pessoas imunossuprimidas a partir de 50 anos

De Mogi Mirim

Nesta terça-feira (21), 
o Serviço Autônomo de 
Água e Esgotos (SAAE) 
de Mogi Mirim iniciou a 
instalação de novos me-
didores de vazão eletro-
magnéticos que fazem 
parte do projeto de com-
bate às perdas físicas de 
água. O primeiro equi-
pamento foi instalado no 
reservatório do Jardim 
Paulista.

Os novos macrome-
didores possuem sensor 

eletromagnético de vazão 
mais moderno e preci-
so do que os atuais em 
operação. Das 16 peças 
adquiridas, 15 serão in-
staladas nas adutoras de 
saída dos reservatórios e 
um será destinado à Es-
tação de Tratamento de 
Água (ETA), registrando 
a vazão de chegada de 
água bruta na estação.

O funcionamento do 
equipamento é parecido 
com o dos hidrômetros 
residenciais. Ele regis-
tra a quantidade de água 

que sai dos reservatórios 
a fim e abastecer os bair-
ros. Soma-se a esse reg-
istro os consumos res-
idenciais e industriais, 
feito pelos hidrômetros. 
A partir dessas infor-
mações, é possível re-
alizar um levantamento 
do índice de perdas de 
água que ocorre no pro-
cesso de distribuição, 
aumentando a eficácia 
do trabalho da equipe de 
Controle de Perdas da 
autarquia.

Além dos macrome-

didores, o Saae também 
utiliza outros métodos 
para minimizar as per-
das durante o processo 
de abastecimento, como 
as Válvulas Redutoras de 
Pressão (VRPs), insta-
ladas nas regiões onde a 
pressão da água é muito 
elevada e equipamentos 
acústicos que auxiliam 
em varreduras diárias 
que a equipe realiza por 
todo o município, procu-
rando e identificando va-
zamentos não-visíveis na 
rede.

De Jaguariúna

Em pouco mais de 
um mês de existência, 
a Feira Noturna de Jag-
uariúna se transformou 
num grande sucesso 
de público. Realizada 
desde o dia 18 de maio, 
todas as quartas-feiras, 
no Parque Santa Ma-
ria, o evento promov-
ido pela Prefeitura de 
Jaguariúna, por meio 

da Secretaria de Turis-
mo e Cultura, já atraiu 
mais de 20 mil pessoas, 
uma média de 4 mil vis-
itantes por semana.

Com entrada gra-
tuita, a Feira Noturna 
conta com barracas de 
bebidas, pastel, lanche, 
sorvete na chapa, aca-
rajé, bolo caseiro, tap-
ioca e várias outras 
comidas. Além disso, 
também são vendidos 

produtos típicos de fei-
ras livres, como frutas, 
verduras, ovos, além de 
artesanato e flores. 

A secretária mu-
nicipal de Turismo 
e Cultura, Maria das 
Graças Hansen Alba-
ran Santos, comemora 
o sucesso do evento. 
“Estamos muito felizes 
com o sucesso da fei-
ra. A média é de 4 mil 
pessoas por edição, e 

são visitantes não ape-
nas de Jaguariúna, mas 
também de outras ci-
dades, o que nos deixa 
ainda mais satisfeitos”, 
disse a secretária. 

A Feira Noturna de 
Jaguariúna acontece 
toda quarta-feira, das 
17h às 21h. O Parque 
Santa Maria fica na 
rua José Alves Guedes, 
1.003, no Jardim So-
nia.

De Mogi Mirim

Na terça-feira (14), 
o Serviço Autônomo de 
Água e Esgotos (SAAE) 
de Mogi Mirim reto-
mou as dinâmicas de 
grupo realizadas entre 
os servidores. O obje-
tivo da atividade, re-
alizada pelo setor de 
assistência social da 

autarquia, é trabalhar 
o bem-estar dos fun-
cionários, proatividade 
e engajamento, estim-
ulando o entrosamento 
entre o grupo.

Para a dinâmica es-
colhida, os servidores 
formaram uma roda 
no pátio da autarquia 
e, utilizando um rolo 
de barbante, deveri-

am escolher um cole-
ga para apontar uma 
qualidade e, sem soltar 
o fio, jogar o rolo para 
o escolhido até que to-
dos os servidores ten-
ham apontado e rece-
bido uma qualidade. 
Ao final, eles puderam 
observar que se for-
mou uma grande teia 
conectando a todos.

O momento de de-
scontração e entro-
samento teve como 
objetivo reforçar a 
importância do tra-
balho em equipe e a 
boa convivência entre 
os colegas por meio 
da motivação, buscan-
do sempre enaltecer 
as características pes-
soais

De Mogi Mirim

Diversas equipes 
da SSM (Secretaria de 
Serviços Municipais) 
iniciaram hoje (22) um 
mutirão de limpeza no 
Jardim Planalto. Cer-
ca de 30 funcionários 
da Prefeitura e de em-
presas terceirizadas se 
espalharam pelo bair-

ro a fim de promover 
a limpeza, a roçagem, 
a coleta de galhos e 
entulhos e a execução 
de pequenas ma-
nutenções necessárias 
nos espaços públicos.

Diversas ruas do 
bairro receberam os 
serviços ao longo de-
sta quarta-feira. As 
áreas públicas foram 

roçadas, e nos próxi-
mos dias, as calçadas 
serão limpas, assim 
como coletados todos 
os resíduos de con-
strução civil e vegetais 
acumulados em áreas 
de passeio. As guias 
também vão receber 
atenção especial das 
equipes, com raspa-
gem da sujeira e pin-

tura nova.
Paralelamente, fun-

cionários da Secre-
taria de Esporte tam-
bém trabalharam na 
quadra poliesportiva 
do bairro, executando 
os reparos necessári-
os. O mutirão de lim-
peza no bairro se es-
tenderá até o dia 1º de 
julho.

De Mogi Mirim

O Serviço Autônomo 
de Água e Esgotos de Mogi 
Mirim realizou nesta se-
gunda-feira (20), a sub-

stituição de um trecho da 
rede de abastecimento na 
região das Chácaras Paraí-
so da Cachoeira. No total 
foram trocadas seis barras 
de tubo PVC, o equivalente 

a 36 metros de rede.
O trabalho de substitu-

ição foi feito visando o re-
baixamento da tubulação 
que, por estar muito próx-
ima à superfície do solo, 

sofria danos com eventu-
ais exposições. Com o re-
baixamento, a nova rede 
se mantém protegida, di-
minuindo a incidência de 
vazamentos no local.

De Mogi Guaçu

No sábado, 25 de jun-
ho, a Secretaria Munici-
pal de Saúde inicia a vaci-
nação da 5ª dose contra 
a Covid-19 em pessoas 
imunossuprimidas a par-
tir de 50 anos de idade. 
Para receber a imunização 
é necessário um interva-
lo de, no mínimo, quatro 
meses da última dose. Para 
se vacinar, os cidadãos 
devem comparecer na 

unidade de saúde e apre-
sentar documento com 
foto, carteira de esquema 
vacinal e atestado médico 
comprovando a imunos-
supressão.

A vacinação será das 8h 
às 15h nas Unidades Bási-
cas de Saúde (UBSs) do 
Ypê II, Ypê Pinheiro, Zona 
Norte, Zaniboni I, Hermí-
nio Bueno, Centro-Oeste e 
Martinho Prado. Nos post-
inhos do Guaçuano, Santa 
Cecília e Zona Sul a imu-

nização ocorrerá das 8h às 
12h.

Pessoas que perten-
cem a este grupo e que 
se encontram acamadas 
também serão imuniza-
das. Para isso, familiares 
ou responsáveis deverão 
procurar a unidade de 
saúde mais próxima de 
sua residência para infor-
mar nome completo, idade 
e endereço para o agenda-
mento da vacina.

No sábado também será 

realizada a imunização da 
4ª dose em indivíduos com 
idade a partir de 50 anos e 
dos profissionais de saúde, 
além da livre demanda em 
adultos e crianças a par-
tir de 5 anos. Estarão dis-
poníveis 1ª, 2ª e 3ª doses. 
A 1ª dose é destinada a 
qualquer pessoa com mais 
de 12 anos e a 2ª dose para 
quem está com o comple-
mento em atraso. Já a 3ª 
dose é para quem já tomou 
a 2ª dose há quatro meses 

e a partir dos 12 anos.
Em Mogi Guaçu, 

334.347 cidadãos foram 
imunizados contra a 
Covid-19 desde o início 
da campanha em janei-
ro de 2021. Deste total, 
132.770 pessoas rece-
beram a 1ª dose do imuni-
zante e 124.349 a 2ª dose. 
A 3ª dose foi aplicada em 
66.232 munícipes e, além 
disso, 4.099 indivíduos 
receberam a dose única e 
outras 6.897 pessoas já re-

ceberam a 4ª dose.

Vacinação contra a 
Covid-19

– 5ª dose para pessoas 
imunossuprimidas a partir 
de 50 anos

– 4ª dose para pessoas 
a partir de 50 anos e profis-
sionais da saúde

- Livre demanda 1ª, 2ª e 
3ª doses

Data: Sábado, 25 de 
junho
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Mogi Guaçu e Pinhal firmam Termo de Cooperação 
para ações integradas das Guardas Civis Municipais

De Mogi Guaçu

O prefeito Rodri-
go Falsetti recebeu na 
manhã dessa quin-
ta-feira, 23 de junho, 
a prefeita de Espírito 
Santo do Pinhal, Cris-
tina Brandão, para as-

sinatura do Termo de 
Cooperação Técnica 
voltado à implemen-
tação de ações inte-
gradas entre as Guar-
das Civis Municipais 
(GCM).

A medida tem por 
objetivo possibilitar a 

realização de ações de 
prevenção primária da 
violência e a proteção 
do patrimônio ecológi-
co, histórico, cultural, 
arquitetônico e ambi-
ental dos municípios 
por meio do trabalho de 
policiamento das Guar-
das em áreas de inter-
esse comum. “Temos 
uma Guarda atuante e 
temos feito gestão para 
aprimorá-la e equipá-
la cada vez mais, colo-
cando nossos projetos 
em prática. Entre eles, 
o início do monitora-
mento e também a real-
ização de um concurso 
público”, comentou o 
prefeito Falsetti.

Participaram do 

encontro também o 
secretário municipal 
de Segurança de Mogi 
Guaçu, Paulo Hen-
rique da Silva Gomes, 
o comandante da GCM 
guaçuana, Elzio Ro-
mualdo, e o secretário 
da pasta em Pinhal, 
Joaquim Leme, além de 
guardas civis.

“Esse convênio tem 
sido discutido há 12 
anos e fico feliz de es-
tar presenciando esse 
momento, porque essa 
cooperação entre os 
municípios vai traz-
er um avanço muito 
grande para todas as ci-
dades. Na verdade, ele 
oficializa um trabalho 
que já é feito e que será 

reforçado sem custo 
para os municípios com 
troca de experiência, 
de tecnologia e de in-
formação”, ressaltou 
Gomes ao informar que 
operações em conjun-
to serão colocadas em 
prática, principalmente 
visando a Zona Rural 
dos municípios.

Além das ações de 
policiamento, as Guar-
das Civis Municipais 
poderão ministrar aos 
servidores, de maneira 
compartilhada, cursos 
de formação e aper-
feiçoamento profis-
sional baseados na 
Matriz Curricular Na-
cional para Guardas 
Civis. “Para nós esse 

convênio é da maior 
importância. Consegui-
mos alguns avanços na 
nossa Guarda Munic-
ipal e vamos avançar 
ainda mais e tenho cer-
teza que essa parceria 
com Mogi Guaçu será 
benéfica e nos ajudará 
muito”, enfatizou a pre-
feita de Pinhal.

Segundo o prefeito 
guaçuano, a meta, a 
partir desse primeiro 
passo, é que a parceria 
seja estendida “a out-
ras cidades que fazem 
limite com a nossa”.  “É 
uma importante ini-
ciativa voltada ao for-
talecimento da segu-
rança pública em toda a 
região”

Cegep promove exposição de cursos técnicos no 
Boulevard Shopping

Mão de obra qualificada é tema de reunião entre 
prefeito e diretor da Fatec

Saúde libera vacina contra a gripe para o público 
em geral a partir desta quarta-feira, dia 22

De Mogi Guaçu

No sábado, 25 de jun-
ho, o Centro Guaçuano 
de Educação Profission-
al Governador Mário 
Covas (Cegep) realizará 
a Mostra de Cursos 
Técnicos. O evento será 
no Boulevard Shopping, 
no Centro, das 10h às 
22h, durante o perío-
do de funcionamento 

do comércio local. Na 
área, serão montadas 
exposições dos cursos 
de Administração, Ed-
ificações, Eletrônica, 
Logística, Meio Ambi-
ente, Nutrição e Dietéti-
ca e Recursos Humanos.

O diretor-geral do 
Cegep, João Pansani, 
contou que o objetivo da 
mostra é apresentar para 
a população os ensinos 

profissionalizantes que 
são oferecidos pela in-
stituição. “Pretendemos 
levar ao conhecimento 
do público que transitar 
pelo espaço todo o leque 
de possibilidades que 
o ensino técnico pode 
abrir, além de expor as 
particularidades de cada 
curso”, disse.

Segundo ele, assim, 
mais pessoas poderão 

conhecer a estrutura 
física, humana e curric-
ular que dispõe o Cegep. 
“Queremos divulgar, por 
meio dessa exposição, a 
preciosidade que o Ce-
gep é. Temos uma estru-
tura muito boa e de por-
tas abertas para receber 
os alunos interessados, 
com o nome e qualidade 
que a escola possui”, 
afirmou.

De Mogi Guaçu

A Faculdade de Tec-
nologia (Fatec) Arthur 
de Azevedo, em Mogi 
Mirim, vem realizando 

um programa para vis-
itas monitoradas dire-
cionado a alunos da 3ª 
série do ensino médio da 
rede pública e privada 
de toda a região, inclu-

sive de Mogi Guaçu. A 
importância da quali-
ficação foi tema de re-
união entre o prefeito 
Rodrigo Falsetti, o di-
retor da Fatec André 
Girardi e o secretário 
de Relações Institucio-
nais, Alair Alves Júnior, 
o Alair Bellini, na tarde 
desta quarta-feira, dia 
22 de junho.

A Secretaria Munic-
ipal de Educação dará 
apoio e suporte para as 
visitas dos estudantes 
guaçuanos ao campus 
da Fatec. No local, eles 
conhecem a infraestru-
tura disponível em 

salas de aula e os labo-
ratórios existentes, bem 
como recebem infor-
mações sobre a carreira 
de tecnólogo e os cursos 
oferecidos pela Fatec.

“A gente sabe a im-
portância da qualifi-
cação profissional e as 
empresas estão cada vez 
mais exigentes. A Fatec 
disponibiliza cursos 
gratuitos e essas visitas 
monitoradas é uma boa 
chance de o estudante 
conhecer o local e tam-
bém se informar sobre 
as disponibilidades. Va-
mos dar esse apoio e in-
centivar sempre o aluno 

a buscar a qualificação”, 
comentou o prefeito Ro-
drigo Falsetti.

As inscrições para o 
vestibular da Fatec de 
Mogi Mirim seguem até 
o dia 28 de junho. São 
oferecidos cursos su-
periores de tecnologia, 
com duração de três 
anos e totalmente gra-
tuitos. São cinco cursos 
oferecidos:

•    Análise e Desen-
volvimento de Sistemas 
(40 vagas matutino / 40 
vagas noturno)

•    Fabricação Mecâni-
ca (40 vagas matutino)

•    Gestão Empresari-

al (20 vagas modalidade 
de Ensino a Distância – 
EAD)

•    Mecatrônica In-
dustrial (40 vagas – 1° 
ao 4° semestre vesper-
tino e 5° e 6° semestre 
noturno)

•    Projetos Mecânic-
os: (40 vagas noturno)

“O mercado voltou a 
aquecer e temos conver-
sado com empresas que 
estão procurando uma 
demanda que pode ser 
os estudantes da Fatec”, 
destacou o diretor An-
dré Girardi ao ressaltar 
a importância da qualifi-
cação profissional.

De Mogi Guaçu

A Secretaria Munici-
pal de Saúde libera nesta 
quarta-feira, 22 de junho, 
a vacinação contra o vírus 
influenza para toda a pop-
ulação de Mogi Guaçu, 
exceto para bebês com 
menos de seis meses de 
idade. A imunização será 
realizada nas 21 Unidades 
Básicas de Saúde (UBSs) 
do munícipio e para rece-
ber a dose basta procurar 
a mais próxima do local da 
residência.

Segundo orientações do 
Governo de São Paulo, a 
medida tem como objetivo 
ampliar o público que pode 
ser vacinado e amenizar 
o quadro que a Secretaria 
Municipal de Saúde anali-
sa como ‘preocupante’ até 

o momento. A vacinação 
contra a gripe se estenderá 
até que haja estoque de 
doses disponíveis.

Até segunda-feira, 20, 
a vacina era oferecida para 
as crianças de seis meses 
até cinco anos comple-
tos, grávidas e puérperas 
e pessoas que pertencem 
aos grupos prioritários, 
que são idosos a partir de 
60 anos, motoristas, pro-
fessores e profissionais de 
saúde, das forças armadas 
e das forças de salvamen-
to.

Em Mogi Guaçu, a esti-
mativa do público infantil 
é de 8.315 crianças entre 
seis meses e cinco anos 
idade e somente 2.844 
delas receberam a imuni-
zação totalizando 34,20% 
do total. Entre os adultos 

que pertencem aos gru-
pos prioritários são 25.296 
pessoas, sendo 19.563 in-
divíduos vacinados ating-
indo 77,33% deste público.

Influenza
A vacina contra a gripe 

é trivalente e protege con-
tra três cepas do vírus in-
fluenza: influenza A H1N1, 
influenza A H3N2 e influ-
enza B. Para se vacinar, as 
pessoas devem apresentar 
documento de identidade 
com foto, CPF e com-
provante de endereço de 
residência.

Pessoas que se encon-
tram acamadas também 
serão imunizadas. Para 
isso, familiares ou re-
sponsáveis deverão procu-
rar a unidade de saúde 
mais próxima de sua 

residência para informar 
nome completo, idade e 
endereço para o agenda-
mento da aplicação das 

vacinas.
É importante destacar 

que cada unidade de saúde 
trabalha com um horário 

para aplicação de vacina e, 
por isso, a população deve 
se informar sobre o atendi-
mento.



824 de Junho de 2022 - Caderno a |

Polo Astronômico abre inscrições para curso de 
férias para iniciantes em Amparo-SP

De Amparo

Atividade tem como 
tema “Coisas que vemos 
no céu – Introdução à 
Astronomia Observacio-
nal Amadora” e é voltada 
para pessoas a partir de 
13 anos; curso oferece 50 
vagas e acontece no sába-
do, dia 23 de julho

O Polo Astronômico 
de Amparo está com in-
scrições abertas para o 
curso de difusão científi-
ca “Coisas que vemos no 
céu – Introdução à As-
tronomia Observacional 
Amadora”. A atividade 
faz parte da programação 
de férias e acontece no 
dia 23 de julho (sábado), 
na sede do complexo, no 
interior paulista.

O curso é voltado para 
pessoas a partir de 13 anos 
de idade e traz linguagem 
e conteúdo acessíveis ao 
público iniciante. Ao todo 
são oferecidas 50 vagas 
e o investimento é de R$ 
170. A inscrição pode ser 
feita por meio do site ofi-
cial do Polo Astronômi-
co de Amparo (www.
poloastronomicoampa-
ro.com.br) ou pelo tele-
fone (19) 9.9295-9586 
(WhatsApp).

As aulas serão min-
istradas pelo professor 
da Estação de Ciências e 
Planetário Municipal de 
Itatiba-SP, João Pantano 
Neto, das 9h às 18h, com 
intervalos para almoço e 
café. O participante terá 
conteúdo teórico, aula 

prática no Planetário, 
além da chance de visi-
tar o observatório e visu-
alizar o Sol.

CONHEÇA O PRO-
GRAMA

O conteúdo aborda 
temas como sistemas de 
coordenadas celestes, 
movimento dos objetos 
na esfera celeste, medidas 
de distâncias astronômi-
cas, reconhecimento de 
estrelas e constelações do 
Hemisfério Sul e objetos 
de céu profundo, conhe-
cidos como “deep sky”.

 O programa ainda in-
clui os planetas e as leis 
dos movimentos plan-
etários, objetos do Siste-
ma Solar, além do tema 
“Sistema Sol-Terra-Lua”, 
suas fases e eclipses e 

noções básicas de instru-
mentação para obser-
vações astronômicas.

Para participar, os in-
teressados no curso de 
iniciação devem levar 
material escolar básico 
– caderno, canetas, lápis 
e borracha – e uma cal-
culadora científica para 
as atividades práticas. Os 
alunos recebem certifica-
do ao final do curso.

SOBRE O POLO 
ASTRONÔMICO DE 
AMPARO

O Polo Astronômico de 
Amparo, construído em 
uma área de 60 mil met-
ros quadrados, às mar-
gens da Serra da Man-
tiqueira, foi inaugurado 
em setembro de 2015 em 
um espaço privilegiado a 

cerca de 1.000 metros de 
altitude. 

A região é livre de 
qualquer tipo de polu-
ição luminosa direta. Por 
meio de uma lei munic-
ipal, todo o arredor do 
complexo foi declarado 
“Sítio para Observações 
Astronômicas”. A lei veta 
a presença de luz artificial 
que possa atrapalhar as 
atividades.

O observatório está 
localizado a 15 minutos 
do perímetro urbano de 
Amparo, com acesso pelo 
km 29 da Rodovia Benev-
enuto Moretto (SP-095), 
que liga Amparo a Bra-
gança Paulista, bairro do 
Sertãozinho.

Serviço
Curso de Férias “Cois-

as que vemos no céu – 
Introdução à Astronomia 
Observacional Amadora”

Local – Polo As-
tronômico de Amparo

Endereço – Rodovia 
Benevenuto Moretto (SP-
095), Amparo-Bragança 
Paulista, Km 29, bairro 
do Sertãozinho, Ampa-
ro-SP

Quando – 23 de julho, 
sábado

Horário – 9h às 18h
Vagas – 50
Idade recomendada – 

A partir de 13 anos
Investimento – R$ 170
Informações e in-

scrições – www.poloas-
tronomicoamparo.com.
br e (19) 9.9295-9586 
(WhatsApp)
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Jaguariúna terá show do comediante Fábio Rabin na 
próxima quarta-feira (29)

Corporação Musical, de Artur Nogueira, celebra 98 
anos com espetáculo “Pra Ver a Banda Passar”

De Jaguariúna Jaguariúna recebe no 
próximo dia 29 de jun-

ho, quarta-feira, o es-
petáculo do comediante 

Fábio Rabin. O show de 
stand up comedy “Tá 
embaçado” será às 21h, 
no Teatro Municipal 
Dona Zenaide.

Os ingressos já po-
dem ser comprados 
pelo link https://www.
sympla.com.br/even-

to/fabio-rabin-em-jag-
u a r i u n a - s p - t a - e m b -
acado-stand-up-come-
dy/1582900.

Rabin é um velho 
conhecido no teatro, rá-
dio e na TV. Fez parte 
do Comédia ao Vivo, que 
contou em seu elenco 

fixo com estrelas como 
Danilo Gentili, Dani Ca-
labresa, Marcio Ribeiro 
e Marcelo Adnet. Inte-
grou o Programa Pânico 
na TV e Pânico na Rádio 
e os programas “Fur-
fles MTV” e “Comédia 
MTV”, entre outros.

De Artur Nogueira

“Tocando coisas de 
amor”, a Corporação 
Musical 24 de Junho 

convida a todos “Pra 
Ver a Banda Passar”. O 
espetáculo, que celebra 
os 98 anos de história 
da banda nogueirense, 

acontece no próximo 
domingo (26), a partir 
das 19h, na Praça do 
Coreto, no Centro. O 
evento é gratuito e con-
ta com apoio da Prefei-
tura de Artur Nogueira, 
por meio da Secretaria 
de Cultura&Turismo. 

A Corporação Musi-
cal promoverá desta vez 
a integração entre dif-
erentes tribos, instru-
mentos e repertório. 
Com arranjos de época 
e regência do Maestro 
Ricardo Michelino, o 
repertório reunirá o 
melhor das Bandas de 
Coreto, além de músi-
cas populares. 

“O espetáculo ‘Pra 
ver a Banda Passar’ é 
resultado de extensa 
atividade desenvolvida 
pela Corporação Mu-
sical 24 de Junho jun-
tamente com o Projeto 
Retreta. Além do fazer 
musical, a Corporação 
promove a inclusão 
sócio-comunitária. Tal 
ação tem aferido difer-
entes resultados, sendo 
estes todos positivos, o 
que comprova o intenso 

e excelente trabalho de-
sempenhado por toda a 
equipe, alunos e famili-
ares”, frisou Michelino. 

A exemplo de es-
petáculos anteriores 
que transitaram pelas 
mais diversas áreas 
da música, “Pra ver a 
Banda Passar” objetiva 
não somente celebrar 
os 98 anos da Corpo-
ração Musical 24 de 
Junho, como também 
unir o público presente 
e conscientiza-lo sobre 
a importância do pat-
rimônio histórico que 
representa a Banda 
Nogueirense. 

O prefeito Lucas Sia 
parabeniza a Corpo-
ração e ressalta a im-
portância da institu-
ição para o município 
nogueirense. “É impos-
sível ouvi-lá tocar e não 
se emocionar com ta-
manha perfeição. Esta-
rei mais uma vez pres-
tigiando nossa banda e 
apoiando essa fantásti-
ca iniciativa. Para-
benizo a Corporação 
pelo excelente trabalho 
que vem desempen-

hando há 98 anos em 
nossa cidade”.

A CORPORAÇÃO
Em 1924, um grupo 

de músicos decidiu se 
juntar para trazer har-
monia à pequena ci-
dade de Artur Noguei-
ra. Naquela época, o 
município nogueirense 
ainda não havia sido 
emancipado. Histori-
adores relatam que os 
ensaios ocorriam nos 
fundos do Bar Floresta 
e, mais tarde, se esten-
deram e ganharam os 
palcos luxuosos de te-
atros e programas de 
televisão. E é entre ba-
tuques e sinfonias que 
a Corporação Musical 
24 de Junho completa, 
nesta sexta-feira (24), 
98 anos de história. 

A Corporação foi fun-
dada por Daniel Cezário 
de Andrade, seu presi-
dente até o ano de 1935 
e que dá nome à sede da 
Corporação, em 24 de 
junho de 1924, sendo 
a mais antiga institu-
ição da cidade de Artur 
Nogueira.

Sem fins lucrativos e 
com apoio da Prefeitura 
Municipal, sua missão é 
preservar o patrimônio 
histórico cultural e pri-
orizar a divulgação da 
música mundial, além 
de manter a tradição do 
repertório de ouro das 
Bandas Musicais do 
Brasil.

Oportunizando à 
população a apren-
dizagem de música, a 
Corporação desenvolve 
programas e projetos 
junto a diversos seg-
mentos da sociedade, 
de modo a tornar a 
música um método 
acessível e abrangente 
de propagação da cul-
tura, enriquecimento 
intelectual e formação 
de ouvintes.

SERVIÇO
Corporação Musical 

24 de Junho - “Pra ver 
a Banda Passar” ?

Data: Domingo, 26 
de junho ?

Horário: 19h ?
Local: Praça do Core-

to - Artur Nogueira SP?
Evento gratuito
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16ª Volta do Mato Seco tem inscrições abertas 
para a edição 2022

De Estiva Gerbi

A Secretaria Municipal 
de Esportes e Recreação 
(SER) confirmou a edição 
2022 da Volta do Mato 
Seco de Mountain Bike. A 
competição será no dia 28 
de agosto e as inscrições já 
estão abertas e podem ser 
realizadas pelo site https://
kalangasbikers.com.br.

A 16ª edição da tradi-
cional Volta do Mato Seco 
terá largada às 08:00 da 
manhã em frente ao Cen-
tro Cultural “Juventino 
Distefano - Tininho” na 
Avenida 19 de maio (entra-
da da cidade).

A competição estará di-
vidida em 20 categorias: 

01 - Infanto juvenil – 12 

à 14 anos
02 - Juvenil – 15 à 16 

anos
03 – Junior – 17 à 18 

anos
04 – Cadete – 19 à 22 

anos
05 – Expert – 23 à 29 

anos
06 – SUB 35 – 30 à 34 

anos
07 – SUB 40 – 35 à 39 

anos
08 – SUB 45 – 40 à 44 

anos
09 – SUB 50 – 45 à 49 

anos
10 – SUB 55 – 50 à 54 

anos
11 – SUB 60 – 55 à 59 

anos
12 – Over 60 – 60 à 65 

anos

13 – PCD – 16 à 59 anos
14 – Geral Masculino – 

Livre
15 – Geral Feminino – 

Livre
16 – Geral cidade femi-

nino – Livre
17 – Geral cidade mas-

culino – Livre
18 – Feminino A1 – 12 

à 19 anos
19 – Feminino Master 

A – 20 à 39 anos
20 – Feminino Master 

B – 40 à 59 anos
A expectativa da pasta é 

reunir 500 ciclistas de todo 
estado de São Paulo e Sul 
de Minas Gerais. Não será 
cobrada taxa de inscrição, 
mas pedimos a doação 
de 2kg de alimentos não 
perecíveis que deverão ser 

entregues no dia da cor-
rida. Os alimentos serão 
repassados para o Fundo 
Social de Solidariedade do 
município.

A prefeita Cláudia Botel-
ho, destacou a importância 
desse evento no calendário 
anual da cidade. “A tradi-
cional volta do mato seco 
se tornou um símbolo do 
cicloturismo na cidade, re-
cebendo ciclistas de toda 
região”, disse a prefeita.

“Agradecemos também 
os parceiros do comércio 
local estivense que con-
tribuem com brindes para 
serem sorteados entre os 
participantes”, lembrou 
o secretário de Esportes 
e Recreação, Salomão 
Gomes da Silva Junior.

2º Pedal Solidário reúne 249 ciclistas e arrecada R$ 
4.756,11 para a APAE e Lar São Vicente

Equipes de Vôlei de Pedreira estão 
disputando a Copa ADR e a Copa 

Jaguariúna

De Santo Antônio 
de Posse

No último domin-
go, dia 19, 249 ciclis-
tas de toda região par-
ticiparam do 2º Pedal 
Solidário, percorren-
do 28,4 km de uma 
das rotas mais conhe-
cidas de Santo Antô-
nio de Posse, chamada 
“Arapongas”. Organi-
zado pela Prefeitura 
Municipal de Santo 
Antônio de Posse por 
meio do Departamen-
to de Esportes e Laz-

er, e com apoio da 
Radical Livre, farmá-
cia Drogatom e a es-
cola de inglês KNN 
Posse, a iniciativa ar-
recadou R$ 4.756,11 
que serão destinados 
para a APAE e Lar São 
Vicente de Paulo. Em 
sua segunda edição, 
o evento foi todo cu-
steado pelo comércio 
local, sem custo algum 
para o cofre público.

Com largada na 
Praça da Matriz, o 
Pedal Solidário con-
tou com 3 pontos de 

apoio para os ciclistas, 
Equipe STAFF, além 
de apoio mecânico. Ao 
final do evento, uma 
Bike elétrica OGGI 
8.0 foi sorteada en-
tre os participantes, 
além de diversos prê-
mios concedidos pelos 
apoiadores da ação.

O diretor municipal 
de Esportes e Lazer, 
Carlos Roberto Or-
tiz de Campos Filho, 
o Professor Carlão, 
ressaltou a importân-
cia de eventos como 
esse para a população, 

bem como para ajudar 
quem mais precisa. 
“Mais uma vez con-
seguimos realizar um 
belo evento esportivo 
e social em nossa ci-
dade, proporcionando 
aos participantes, laz-
er e entretenimento 
de qualidade, além de 
arrecadar fundos para 
instituições como a 
APAE e o Lar São Vi-
cente que realizam um 
trabalho tão impor-
tante no município”, 
concluiu.

Um dos trajetos 

mais famosos e belos 
de Santo Antônio de 
Posse, o Arapongas é 
um percurso que at-
ravessa as fazendas 

tradicionais, pais-
agens encantadoras, 
pontos fluviais, além 
de ser local para fotos 
perfeitas.

De Pedreira

A equipe de Vôlei 
Masculino Sub-18 de 
Pedreira esteve no úl-
timo domingo, 19 de 
junho, disputando na 

cidade de Amparo, mais 
uma rodada da Copa 
Jaguariúna, contando 
com o apoio da Secre-
taria Municipal de Es-
portes e Lazer, vencen-
do o time amparense 

pelo placar de 3 a 0, par-
ciais de 25x10, 25x21 e 
25x11.

Neste final de sema-
na as equipes de Vôlei 
de Pedreira voltam a 
jogar pela Copa ADR e 

também pela Copa Jag-
uariúna, no domingo, 
dia 26, a partir das 9 
horas, nas dependências 
do Ginásio de Esportes 
“Vermelhão” do Esporte 
Clube Santa Sofia.

Editais
     EDITAIS DE PROCLAMAS

Oficial de Registro Civil das Pessoas Naturais e de Interdições e Tutelas e Tabelião de Notas da Sede 
da Comarca de Conchal - SP

Rua Moji Mirim, nº 455 - Fone (19) 3866-1364

(Nascimentos, casamentos, óbitos, reconhecimento de firmas, autenticações, registro de livros co-
merciais, etc.)

Horário de Atendimento
Segunda a Sexta: das 09:00 às 17:00 horas,

Aos Sábados das 09:00 às 12:00 horas.

Arthur Jorge do Vale, Tabelião e Oficial do Registro Civil das Pessoas Naturais e de Interdições e 
Tutelas e Tabelião de Notas da Sede da Comarca de Conchal - SP

Faço saber que pretendem se casar e apresentaram os documentos
Exigidos pelo artigo 1525 do Código Civil Brasileiro:

    ─────────────────────────────────────────────────────────────
JHONATA  ANTONIEL  SCHIMIDT  GUERRA  e REBECA VIEIRA GOMES, sendo JHONATA  ANTO-
NIEL SCHIMIDT GUERRA, solteiro, nascido no dia vinte e  sete    de  dezembro  de  um mil e novecen-
tos e noventa e três (27/12/1993),  de nacionalidade brasileira, macineiro, natural de Araras  - SP, resi-
dente em Conchal, Estado de São Paulo, filho de REGINALDO  APARECIDO  GUERRA  e  de ROSA 
ZILDA SCHIMIDT; e REBECA VIEIRA  GOMES,  solteira,  nascida no dia primeiro de dezembro de
um   mil   e   novecentos  e  noventa  e  sete  (01/12/1997),  de nacionalidade  brasileira,  do  lar,  na-
tural  de  Limeira  - SP, residente  em  Conchal,  Estado  de  São  Paulo, filha de ROMILDO MOREIRA 
GOMES e de NEIDE VIEIRA NEVES.
    ─────────────────────────────────────────────────────────────
DAVID  EZEQUIEL JUNIOR DA SILVA e JULIANA FERREIRA CARDOSO, sendo DAVID  EZEQUIEL  
JUNIOR DA SILVA, solteiro, nascido no dia trinta de  março  de dois mil (30/03/2000), de naciona-
lidade brasileira, auxiliar  de  produção,  natural  de Guarulhos - SP, residente em Conchal,  Esta-
do  de São Paulo, filho de EZEQUIEL LUIZ DA SILVA e de  ELIANE  BRAGANTIM  DA  SILVA;  e  
JULIANA  FERREIRA  CARDOSO, solteira,  nascida  no  dia  vinte e sete  de julho de dois mil e 
dois  (27/07/2002),  de nacionalidade brasileira, do lar, natural de  Malacacheta  - MG, residente em 
Conchal, Estado de São Paulo, filha  de SEBASTIÃO RIBEIRO CARDOSO e de MARIA APARECIDA 
FERREIRA DE SOUZA.
    ─────────────────────────────────────────────────────────────
ARNALDO  BRAZ MOREIRA e ELIANA OLIVEIRA DOS SANTOS, sendo ARNALDO BRAZ  MO-
REIRA,  divorciado,  nascido no dia dois  de fevereiro de um   mil   e   novecentos   e  sessenta  e  
um  (02/02/1961),  de nacionalidade  brasileira,  eletricista, natural de Conchal - SP, residente  em 
Conchal, Estado de São Paulo, filho de ADÃO MOREIRA e  de  HAYDE  APOLINARIO  MOREIRA;  
e ELIANA OLIVEIRA DOS SANTOS, solteira,  nascida  no dia treze  de abril de um mil e novecentos
e  oitenta  e  um  (13/04/1981),  de nacionalidade brasileira, do lar,  natural  de  Niterói  - RJ, residente 

em Conchal, Estado de São  Paulo,  filha  de  JOSÉ  CARLOS  DOS  SANTOS  e  de DILMA DE
OLIVEIRA SÁ.
 ──────────────────────────────────────────────────────────────
ELIAS  JUNIO  ALVES  DIAS e MERABE DOS SANTOS CHAVES, sendo ELIAS JUNIO  ALVES  
DIAS, solteiro, nascido no dia nove  de setembro de um   mil   e   novecentos  e  noventa  e  três  
(09/09/1993),  de nacionalidade   brasileira,  auditor  de  qualidade,  natural  de Conchal  -  SP,  resi-
dente em Conchal, Estado de São Paulo, filho de  ALIPIO DIAS NETO e de LOURDES ALVES DIAS; e 
MERABE DOS SANTOS CHAVES,  solteira,  nascida  no  dia trinta  de março de um mil e novecentos  
e  noventa  e  nove  (30/03/1999),  de  nacionalidade brasileira,  estagiária,  natural  de  Gália  -  SP, 
residente em Conchal,  Estado  de  São Paulo, filha de OSMAR CHAVES e de TÂNIA REGINA DOS 
SANTOS CHAVES.
    ─────────────────────────────────────────────────────────────
MARCELINO  MAURICIO OLECA e NAIARA SANTOS CHAVES, sendo MARCELINO MAURICIO  
OLECA, solteiro, nascido no dia dois  de novembro de um mil   e   novecentos   e   noventa   e  quatro  
(02/11/1994),  de nacionalidade  angolana,  bancário,  natural de Luanda, residente em  Conchal, 
Estado de São Paulo, filho de GASPAR PACIENCIA OLECA e  de  FERNANDA  MARIA; e NAIARA 
SANTOS CHAVES, solteira, nascida no  dia  catorze    de  agosto de um mil e novecentos e noventa e
seis  (14/08/1996),  de  nacionalidade  brasileira, assistente de negócios,  natural de Cotia - SP, re-
sidente em Conchal, Estado de São  Paulo,  filha  de ADELSON ALVES CHAVES e de TEREZINHA 
ILIDIA SANTOS OLIVEIRA.
    ─────────────────────────────────────────────────────────────
LUAN  AUGUSTO  GONZAGA  PEREIRA e GRAZIELE APARECIDA DIAS MACEDO, sendo  LUAN  
AUGUSTO  GONZAGA  PEREIRA,  solteiro, nascido no dia vinte  e  cinco   de maio de um mil e no-
vecentos e noventa e seis (25/05/1996),  de  nacionalidade brasileira, Colhedor, natural de Conchal  
-  SP,  residente em Conchal, Estado de São Paulo, filho de  MARIA  CRISTINA  GONZAGA  PEREI-
RA;  e GRAZIELE APARECIDA DIAS MACEDO,  solteira,  nascida  no dia dezoito  de julho de dois mil
(18/07/2000),  de  nacionalidade  brasileira,  do lar, natural de Conchal  -  SP,  residente em Conchal, 
Estado de São Paulo, filha de JOSÉ MAXIMILIANO MACEDO e de CARMELINDA DA APARECIDA 
DIAS.
    ─────────────────────────────────────────────────────────────
MURIEL  CAIQUÊ  SILVA  ADORNO e LAÍS FRANCIELLE DA SILVA CORREIA, sendo  MURIEL CAI-
QUÊ SILVA ADORNO, solteiro, nascido no dia vinte e  quatro    de  agosto  de  um mil e novecentos e 
noventa e seis (24/08/1996),  de  nacionalidade brasileira, autônomo, natural de Araras  - SP, residen-
te em Conchal, Estado de São Paulo, filho de SEBASTIÃO  CARLOS PINTO ADORNO e de LAUDI-
CEIA COSTA SILVA ADORNO; e  LAÍS  FRANCIELLE  DA  SILVA  CORREIA, solteira, nascida no dia
vinte   e  dois    de  dezembro  de  dois  mil  (22/12/2000),  de nacionalidade  brasileira,  administrado-
ra,  natural de Conchal - SP,   residente  em  Conchal,  Estado  de  São  Paulo,  filha  de APARECIDO 
MACIANO CORREIA e de ROSELI CANDIDO DA SILVA CORREIA.
    ─────────────────────────────────────────────────────────────

    
 Se alguém souber de algum impedimento, oponha-o na forma da lei.

     Lavro o presente, que afixo no lugar de  costume.
     Conchal, 23 de junho de 2022.
     O Oficial: Arthur Jorge do Vale



324 de Junho de 2022

CCââmmaarraa  MMuunniicciippaall  ddee  CCoossmmóóppoolliiss  
                  ““PPaalláácciioo  3300  ddee  NNoovveemmbbrroo”” 

 
 

 

 
 

COMUNICADO DE LICITAÇÃO FRACASSADA 
 

PREGÃO PRESENCIAL Nº 03/2022 
PROCESSO ADMINISTRATIVO: 25.917/2022 

 
 
Renato Trevenzolli, Presidente da Câmara Municipal de Cosmópolis, torna público 
que a licitação na modalidade Pregão Presencial nº 03/2022 para a contratação 
de empresa especializada para a prestação dos serviços de limpeza, arrumação e 
organização na Câmara Municipal de Cosmópolis conforme as condições e 
especificações constantes no Anexo I – Termo de Referência, cuja sessão pública 
foi realizada no dia 02/06/2022, às 09 horas, foi considerada FRACASSADA em 
razão da desclassificação de todas as propostas apresentadas, conforme previsto 
no § 3º do Artigo 48 da Lei Federal nº 8.666/93. O referido parágrafo prevê ainda 
a possibilidade de fixação aos licitantes o prazo de 08 (oito) dias úteis para a 
apresentação de novas propostas escoimadas das causas referidas neste artigo. 
Diante do acima exposto, ficam os licitantes PDG REALITY CONSTRUTORA E 
ENGENHARIA EIRELI e RUBY CONSULTORIA E CONSERVAÇÃO LTDA., convocados 
à apresentarem novas propostas escoimadas das causas de vossa 
desclassificação, na Sessão Pública, que será realizada no dia 06 de julho de 2022 
às 09 horas, no prédio da Câmara Municipal de Cosmópolis.   
 
 

Câmara Municipal de Cosmópolis, 20 de junho de 2022. 
 
 
 
 

Renato Trevenzolli 
Presidente 

 

  
 

CÂMARA MUNICIPAL DE COSMÓPOLIS

CCââmmaarraa  MMuunniicciippaall  ddee  CCoossmmóóppoolliiss  
                  ““PPaalláácciioo  3300  ddee  NNoovveemmbbrroo”” 

 
 

 

 
COMUNICADO DE RESULTADO DO  

JULGAMENTO DO RECURSO 
 

Pregão nº: 03/2022  
 

Processo: 25.917/2022 
 

Objeto: CONTRATAÇÃO DE EMPRESA ESPECIALIZADA PARA PRESTAÇÃO 
DOS SERVIÇOS DE LIMPEZA, ARRUMAÇÃO E ORGANIZAÇÃO NA 
CÂMARA MUNICIPAL DE COSMÓPOLIS CONFORME EDITAL Nº 
03/2022 E SEUS ANEXOS. 
 

 
A Câmara Municipal de Cosmópolis, através de sua Pregoeira e Equipe de Apoio, 
nomeada pelo Ato da Mesa nº 01/2022, comunica aos interessados que o recurso 
impetrado pela empresa PDG REALITY CONSTRUTORA E ENGENHARIA EIRELI 
foi INDEFERIDO, com base no parecer jurídico exarado pela Procuradoria Jurídica, 
que opinou pela improcedência total do recurso, e decisão da autoridade competente.  
 

 
As razões do indeferimento se encontram na Ata de Julgamento de Recurso 
disponibilizada no site oficial da Câmara Municipal de Cosmópolis, 
http://www.camaracosmopolis.sp.gov.br e nos autos do processo do Pregão 
Presencial nº 03/2022. 
 
CÂMARA MUNICIPAL DE COSMÓPOLIS, 20 DE JUNHO DE 2022. 
 

 

 

FLÁVIA CRISTINA TAVARES DA SILVA 
Pregoeira 

 
 
 
 

DAISY RODRIGUES DE DEUS 
OLIVEIRA 

Equipe de Apoio 

 
 
 

TATIANI REGINA TEIXEIRA 
FONTES 

Equipe de Apoio    
 

CÂMARA MUNICIPAL DE COSMÓPOLIS

 
EDITAL DE CONVOCAÇÃO DE CANDIDATOS PARA ADMISSÃO 

Processo Seletivo nº 001/2021 

 
O Superintendente do “CONSÓRCIO INTERMUNICIPAL DE SAÚDE NA REGIÃO 
METROPOLITANA DE CAMPINAS – NORTE - CISMETRO”, com sede à Rua Amarílis, 118 B – 
Jardim Holanda - SP – CEP - 13.825-000 e  foro na Cidade de Holambra – SP,  pessoa jurídica de 
direito privado da administração de caráter assistencial, inscrito no CNPJ 19.947.645/0001-64, 
conforme o Processo Seletivo  nº 0001/2021, CONVOCA os selecionados abaixo relacionados a 
comparecerem à sede do CISMETRO, no endereço sobredito, no período de 24 de junho de 2022 à 
30 de junho de 2022, no horário das 09:30hs às 11:00hs e das 14:00hs às 16:00hs, para entrega 
dos documentos necessários a admissão (CTPS, Cópia CPF/RG/Comprovante de 
Endereço/Titulação/Carteira Funcional/Título de Eleitor/01 fotos 3x4). Após a entrega da 
documentação e estando em ordem, o candidato deverá no mesmo período acima, comparecer ao 
SEESMT – Serviço Especializado em Engenharia, Segurança e Medicina do Trabalho - Departamento 
de Segurança, localizado na Rua Amarílis, 118 B – Jardim Holanda – Holambra - SP  ou no local 
informado pela Diretoria Administrativa, devendo em seguida, com a apresentação do ASO - Atestado 
de Saúde Ocupacional, dirigir-se à Coordenação Geral do CISMETRO, na sede do consórcio, para que 
sejam ultimados os atos de contratação. Os candidatos convocados para a contratação obrigam-se a 
declarar por escrito, no prazo de 05 (cinco) dias, a contar desta convocação se aceita ou não assumir 
o cargo para o qual foi selecionado, na forma do que prevê o Edital do Processo Seletivo nº 001/2021. 
O candidato que não comparecer no prazo acima estabelecido será considerado desistente.        

RELAÇÃO DOS CONVOCADOS 
                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                      

FUNÇÃO: Fisioterapeuta 20h - Holambra 
Classificação Candidato 
03º Jamile Beckers de Almeida Okida 

 
Holambra, 24 de Junho de 2022 

 
Élcio Ferreira Trentin 

Superintendente do CISMETRO 
 

CCââmmaarraa  MMuunniicciippaall  ddee  CCoossmmóóppoolliiss  
                  ““PPaalláácciioo  3300  ddee  NNoovveemmbbrroo”” 

 
 

1 
Ato da Mesa nº 28/2022 

 
 

 

 
 
 

ATO DA MESA Nº 28/2022 
 

 
“AUTORIZA A PRORROGAÇÃO DO CONTRATO Nº 08/2021 COM A EMPRESA 
PDG REALITY CONSTRUTORA E ENGENHARIA EIRELI PARA A PRESTAÇÃO 
DOS SERVIÇOS DE MOTORISTA, DECORRENTE DO PREGÃO PRESENCIAL Nº 
04/2021 – PROCESSO Nº 25.108/2021.” 

 
 
 

A MESA DA CÂMARA MUNICIPAL DE COSMÓPOLIS, no uso de suas atribuições 
conferidas pela Lei e pelo Regimento Interno da Casa e;  

 
CONSIDERANDO que a vigência do Contrato nº 08/2021, cujo objeto é a prestação dos 

serviços de motorista, irá expirar no dia 04 de julho de 2022; 
 
CONSIDERANDO que a prorrogação do referido contrato está prevista na Cláusula 

Segunda – Prazo de Execução, bem como na Cláusula Nona – Da Vigência, fundamentando-se no inciso II do artigo 57 da 
Lei nº 8.666/93 e suas alterações; 

 
CONSIDERANDO que a prorrogação do contrato para a prestação dos serviços de 

motorista será pelo período de 12 (doze) meses, iniciando-se no dia 05 de julho de 2022, conforme previsto na Cláusula 
Segunda – Prazo de Execução; 
 

CONSIDERANDO a existência de dotação orçamentária própria para essa finalidade: 
 

Conta: 18   Crédito Orçamentário  
Órgão: 02 Câmara Municipal de Cosmópolis 
Unidade Orçamentária.: 02.01 Poder Legislativo 
Unidade Executora: 02.01.01 Câmara de Vereadores 
Funcional: 010310001 Gestão da Câmara Municipal 
Proj./Ativ: 2031000 Manutenção das Atividades da Câmara Municipal 

 Cat. Econômica: 33.90.39.00.0000 Outros Serviços de Terceiros – Pessoa Jurídica 
Desdobramento: 33.90.39.79.0000 Serviço de Apoio Administrativo, Técnico e Operacional 
Fonte de Recursos: 01  Tesouro 
  

 
CONSIDERANDO todo o constante do processo administrativo nº 25.108/2021. 
 
 
 
RESOLVE: 
 

 
Artigo 1º - Fica autorizada a prorrogação do Contrato nº 08/2021, firmado com a 

empresa PDG REALITY CONSTRUTORA E ENGENHARIA EIRELI para prestação dos serviços de motorista, pelo período 
de 12 (doze) meses, ou seja, de 05 de julho de 2022 a 04 de julho de 2023. 

 
Artigo 2º - Este Ato da Mesa entra em vigor na data de sua publicação, revogando-se 

as disposições em contrário. 
 

CÂMARA MUNICIPAL DE COSMÓPOLIS, 24 DE JUNHO DE 2022. 
 

 
 

Renato Trevenzolli 
Presidente 

 

CCââmmaarraa  MMuunniicciippaall  ddee  CCoossmmóóppoolliiss  
                  ““PPaalláácciioo  3300  ddee  NNoovveemmbbrroo”” 
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Ato da Mesa nº 28/2022 

 
 

 

 
Adriano Luiz de França 

1º Secretário 
Ricardo Fernando Guimarães 

2º Secretário 

 
 

Publicado na Secretaria, na data “supra”. 
 
 

 
 
Maria Cristina Mathenhauer Guerreiro 
Supervisora Legislativa Administrativa 

 

CÂMARA MUNICIPAL DE COSMÓPOLIS

Extrato de Contrato 

CONTRATO n° 033/2022
PROCESSO n° 040/2022
CONTRATANTE: Serviço de Água e Esgoto de Artur Nogueira  -  SAEAN
CONTRATADO: GEORGE & FILHO INDÚSTRIA, COMÉRCIO E PRESTAÇÃO DE SERVIÇOS 
LTDA - EPP 
OBJETO: A contratada obriga-se a fornecer prestação de serviço de locação de um Dosador DGF 
P100, conforme Cotação apresentada pela contratada que prevê e determina a forma como os ser-
viços serão feitos e, bem como, os custos para instalação, mão-de-obra para montagem e manuten-
ções preventivas e/ou corretivas.
VALOR MENSAL: R$ 389,00 (trezentos e oitenta e nove reais)
VALOR GLOBAL: R$4.668,00 (quatro mil seiscentos e sessenta e oito reais).
DATA DA ASSINATURA: 21 de junho de 2022.

O presidente da Associação de Proprietários e Moradores das Chácaras Itaquerê de Santo Antonio 
de Posse-SP, inscrita no CNPJ sob o nº 11.044.920/0001-28, no uso das atribuições legais conferidas 
pelo Estatuto Social, convoca todos os Associados a comparecerem à Assembleia Geral Extraordi-
nária. Será realizada na sede da entidade situada nas Chácaras Itaquerê às 10h00 (dez horas) no 
dia 10/07/2022, a fim de ser analisado e discutido o andamento do processo Judicial que tramita no 
Foro de Jaguariuna e aprovação das Prestação de Contas e do levantamento Planimétrico Georre-
efrenciado e do Plano Urbanismo Planialtimétrico do loteamento denominado Chácaras Itaquerê da 
aprovação da prestação de contas do ano de 2021 e do orçamento de 2023. Caso não haja o número 
legal de participantes, a Assembleia ocorrerá meia hora após a primeira convocação, no mesmo local 

com qualquer número de presenças.
 

Santo Antonio de Posse, 20/06/2022 
Daniel Tinos - Presidente

EDITAIS DE PROCLAMAS
                    ________________________________________

Registro Civil e Tabelião de Notas de Santo Antonio de Posse
 Av. da Saudade, 65

(Nascimentos, casamentos, óbitos,  reco-
nhecimento de firmas, autenticações, registro de livros comerciais, etc.)

     Faço  saber  que  pretendem se casar e apresentaram os documentos
     exigidos pelo artigo 1525 do Código Civil Brasileiro:

     _________________________________________________________________
JOSÉ   NILTON   DE   JESÚS  AMORIM,  solteiro,  de  nacionalidade brasileira,  montador,  natural  
de  Iaçu  -  BA, residente à rua Antonio  Sertorio,  59,  Jardim  Bela  Vista  I, Santo Antonio de Posse  
-  SP,  filho  de  MILTON  PEREIRA  AMORIM  e  de RAIMUNDA FRANCISCA  DE  JESÚS  AMORIM;  
e JOSELIA SALES SOARES solteira, de nacionalidade   brasileira,   auxiliar  de  limpeza,  natural  de
Marcionílio  Souza  -  BA,  residente à rua Antonio Sertorio, 59, Jardim  Bela  Vista I, Santo Antonio 
de Posse - SP, filha de JOSE NASCIMENTO SOARES e de LEONICE SALES DO NASCIMENTO.
     _________________________________________________________________
JONES  FERREIRA DE MORAES, solteira, de nacionalidade brasileira, Serviços  Gerais,  natural  de  
Jaboticabal - SP, residente à Rua José  Russi,  764,  Vila  Esperança, Santo Antonio de Posse - SP,
filho  de  MATEUS  FERREIRA  DE MORAES e de VITORINA RODRIGUES DA CRUZ;  e  LUCIMARA  
DE  JESUS  SANTOS solteira,  de  nacionalidade brasileira,   Faxineira,  natural  de  Lauro  de  Freitas  
-  BA, residente  à  Rua  José Russi, 764, Vila Esperança, Santo Antonio de  Posse  -  SP,  filha  de  
ANTONIO SILVA DOS SANTOS e de MARIA LÚCIA PEREIRA DE JESUS.
     _________________________________________________________________
WILLIAN  APARECIDO  RAMOS  e  KEILA  PEREIRA  DOS SANTOS, sendo o pretendente:  divor-
ciado,  de nacionalidade brasileira, autônomo, natural  de  Moji  Mirim - SP, residente Rua Joaquim 
Duarte, 264, Jardim  Maria  Helena,  Santo  Antônio  de  Posse  - SP, filho de DAIRSON  APARECIDO  
RAMOS e de LUCI FERNANDES CIRINO IGNACIO; e a pretendente:  solteira,  de nacionalidade bra-
sileira, professora, natural  de  Santo  Antônio de Posse - SP, residente Rua Iracidio Semeghini,  374, 
Jardim São Judas Tadeu, Santo Antônio de Posse - SP,  filha  de  MARIO  PEREIRA  DOS SANTOS 
e de MARLENE CAVENAGHI PEREIRA DOS SANTOS.

     _________________________________________________________________
      Se alguém souber de algum impedimento, oponha-o na forma da lei.

      Lavro o presente, que afixo no lugar de  costume e  publico pelo
      jornal local.

      Santo Antonio de Posse, 23 de junho de 2022.
      A Oficial: Erika Kazumi Kashiwagi

Editais



424 de Junho de 2022

O arraiá da nossa gente!

O arraiá da nossa gente!
O arraiá da nossa gente!

Venha e traga a 
sua família!
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